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EDITORIAL

REFORMA

A aprovação da reforma 
tributária na Câmara 

dos Deputados represen-
ta um marco importante 
após décadas de deba-
tes e discussões sobre 
o tema no Congresso 
Nacional. As mudanças 
propostas trazem consigo 
o potencial de simplificar 
o complexo sistema tribu-
tário brasileiro, reduzir a 
cumulatividade dos ...P-2

LOTERIAS
QUINA/6183

25 32 34 37 68
Acumulado: R$ 2.700.000,00

LOTOFÁCIL/2857
01 03 04 06 07
08 09 10 12 15
16 17 19 22 23

Acumulado: R$ 5.000.000,00

LOTOMANIA/2491
00 01 11 14 15
20 26 32 40 49
50 57 61 63 70
73 78 82 85 99

Acumulado: R$ 4.000.000,00

SUPER SETE 416
1 2 3 4 5 6 7 
6 7 5 3 9 9 8

Acumulado: R$ 1.000.000,00

Prefeitura anuncia retirada temporária do 
projeto do novo estatuto dos servidores

REUNIÃO teve a participação dos secretários Ana Alice e Paulo Ney, pelo municipio, advogados do sindicato, os vereadores 
Douglas, Paulista e Kleber, além da presidente do sindicato, Marieta Carneiro e do prefeito Sérgio

Em resposta às preocu-
pações e inseguranças dos 
servidores municipais em 
relação ao projeto do novo 
estatuto, a Prefeitura de 
Poços de Caldas tomou 
uma importante decisão. 
Na noite desta sexta-feira, 
a presidente do Sindicato 
dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com 
o presidente da Câmara 
Municipal, Douglas, e 
os vereadores Paulista e 
Kleber, se reuniram com 

o prefeito Sérgio Azevedo 
para discutir o assunto. 
Após uma conversa franca 
e em busca de garantir 
mais segurança e tran-
quilidade para todos os 
servidores, chegou-se a 
um consenso: o projeto 
será retirado tempora-
riamente e, em seguida, 
será reapresentado para 
votação em uma reunião 
extraordinária, junto ao 
plano de cargos e salá-
rios. PÁGINA 2

Prefeito explica 
a mudança para 
o estatutário 
dos servidores 
municipais em 
Poços de Caldas 

JEMG: Poços nas 
finais do futsal 
e do basquete

O prefeito de Poços de 
Caldas, Sérgio Azeve-
do, utilizou suas redes 
sociais para esclarecer 
a proposta de mudança 
para o regime estatu-
tário dos servidores 
municipais.  Para ele, a 
mudança visa corrigir 
problemas históricos 
na gestão pública da ci-
dade e valorizar os fun-
cionários municipais. 
Segundo o prefeito, 
mudar para o regime 
estatutário é uma de-
manda antiga que re-
monta à Constituição 
de 1988. PÁGINA 3

O Instituto Educacio-
nal São João da Escócia 
está em duas finais da 
etapa regional dos Jo-
gos Escolares. P-4
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Centro. HORA E LOCAL. Às 17:30 hs, na sede social da Companhia, na cidade de Poços de 
Caldas, Estado de Minas Gerais, na Rua Amazonas, nº 65, Centro. CONVOCAÇÃO E 
PRESENÇA: Dispensada, em virtude da presença dos representantes da única acionista da 
Companhia, a DME Poços de Caldas Participações S.A. – DME, sendo, portanto, desnecessária 
a convocação, em vista do disposto no artigo 124, §4º, da Lei 6.404/76. Participaram também o 
Sr. Miguel Gustavo Durante de Oliveira – Diretor Superintendente, Sr. Miguel Gustavo 
Junqueira Franco – Diretor Administrativo Financeiro, Sr. Marco César Castro de Oliveira – 
Diretor Técnico, Sr. Valdeci Miguel Rodrigues – Presidente do Conselho Fiscal e Sr. Carlos 
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pareceres favoráveis do Comitê de Auditoria Estatutário e do Conselho Fiscal da DMED, 
exarados em 30/05/2023; (ii) a aprovação do Conselho de Administração da DMED, exarada 
em 30/05/2023; (iii) a definição de voto proferida pelo Conselho de Administração da DME em 
30/05/2023; a única acionista da Companhia referendou o pagamento de Juros sobre Capital 
Próprio à DME, relativos ao período de janeiro a março de 2023, no valor bruto de R$ 
1.789.690,40, que deduzido de IRRF no valor de R$ 268.453,56, perfaz o montante líquido a ser 
pago de R$ 1.521.236,84, a serem imputados aos dividendos obrigatórios, nos termos do artigo 
30, § 2º da Lei Complementar Municipal nº 111/2010 e artigo 7º, § 1º do Estatuto Social da 
DMED. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a ser tratado, foi lavrada a presente ata, que 
após lida e aprovada, foi por todos assinada. Mesa: Cícero Machado de Moraes - Presidente da 
Mesa; Roslândia Andrade de Gouvêa Milani - Secretária da Mesa; ACIONISTA: DME POÇOS 
DE CALDAS PARTICIPAÇÕES S.A. - DME: José Carlos Vieira – Presidente; Marcos Rogério 
Alvim – Diretor Administrativo Financeiro; Marcelo Dias Loichate – Diretor de Novos 
Negócios. Junta Comercial do Estado de Minas Gerais: “Certifico o registro sob o nº 10592930 
em 30/06/2023 da Empresa DME DISTRIBUICAO S.A. - DMED, Nire 31500216091 e 
protocolo 233805141 - 29/06/2023. Autenticação: BE6093DDAD93C73DC4B1ABC09C46 
618C4F655E44. Marinely de Paula Bomfim - Secretária-Geral. Para validar este documento, 
acesse http://www.jucemg.mg.gov.br e informe nº do protocolo 23/380.514-1 e o código de 
segurança szev Esta cópia foi autenticada digitalmente e assinada em 06/07/2023 por Marinely 
de Paula Bomfim Secretária-Geral.”
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EDITORIAL  

A aprovação da re -
forma tributária na 

Câmara dos Deputados 
representa um marco 
importante após décadas 
de debates e discussões 
sobre o tema no Con-
gresso Nacional. As mu-
danças propostas trazem 
consigo o potencial de 
simplificar o complexo 
sistema tributário bra-
sileiro, reduzir a cumu-
latividade dos impostos 
e atenuar os problemas 
decorrentes da guerra 
fiscal entre os estados. 
É inegável que o avanço 
da reforma tributária é 
um importante passo que 
pode resultar em melho-
rias notáveis do ponto de 
vista econômico, como 
ressaltou o JPMorgan. 
Ao simplificar o sistema, 
o governo busca tornar 
a arrecadação mais efi-
ciente e transparente, o 
que pode contribuir para 
atrair investimentos e 
impulsionar o crescimen-
to econômico do país. 
No entanto, críticas em 
relação à reforma tri-
butária não podem ser 
ignoradas. Alguns oposi-
tores argumentam que o 
governo, mesmo simpli-
ficando a arrecadação, 

não conseguiu diminuir a 
carga tributária de forma 
significativa. Para esses 
críticos, a reforma ape-
nas realocou os impos-
tos, prejudicando alguns 
setores com aumentos 
e beneficiando outros. 
É importante ressaltar 
que toda reforma tribu-
tária enfrenta desafios 
complexos, e é natural 
que existam grupos que 
se sintam prejudicados 
ou não plenamente satis-
feitos com as mudanças 
propostas. No entanto, é 
preciso reconhecer que 
o processo de moderni-
zação do sistema tribu-
tário é necessário para 
impulsionar o desenvol-
vimento econômico e re-
duzir as desigualdades. 
Além disso, é fundamen-
tal destacar que a aprova-
ção da reforma tributária 
é um passo significativo, 
embora não seja a solução 
definitiva para todos os 
problemas econômicos 
do país. O debate sobre a 
reforma tributária ainda 
continuará no Senado e, 
possivelmente, em ou-
tras etapas do processo 
legislativo, onde ajustes e 
aprimoramentos poderão 
ser feitos.

Reforma

ENQUETE
redacaomantiqueira@mantiqueira.inf.br

Esta semana o site do Mantiqueira 
está com a seguinte enquete: 

VOCÊ ACHA QUE OS POLÍTICOS 
DEVEM TER BONS SALÁRIOS?

SIM: 11.67% NÃO: 88.33%
Para votar basta acessar o site do Mantiqueira. www.mantiqueira.inf.br

COLUNÃO
redacaomantiqueira@mantiqueira.inf.br

Mudança
O prefeito Sérgio fez um 
longo vídeo explicando 
que a mudança para o 
regime estatutário. Ele 
disse que é uma necessi-
dade e não tem como fugir 
desta mudança. 

**

Mundaça 2
Ele tenta deixar claro que 
a mudança não vai atingir 
os servidores que não op-
tarem pelo novo formato, 
mas muitos servidores 
que se aposentam e con-
tinuam trabalhando estão 
com medo de perderem o 
emprego com a mudança.

Retirada
No início da noite o pre-
feito anunciou a retirada 
temporária do projeto, 
mas a votação deve aconte-
cer na próxima semana em 
uma sessão extraordinária. 

**

Redes sociais
A repercussão nas redes 
sociais foi grande, mas os 
servidores seguem preo-
cupados com a mudança. 
A presidente do Sindserv, 
Marieta Carneiro parti-
cipou da reunião com o 
prefeito e parece que ficou 
satisfeita com a retirada 
do projeto, mesmo que 
temporária. 

Nilton Junqueira
 

Ao longo da vida acaba-
mos tendo oportunidade 
de conviver com várias 
pessoas e cada uma a seu 
modo tem sua forma de ser. 
Uns mais outros nem tanto 
demonstram foco, vonta-
de e sobretudo procuram 
alcançar seus objetivos, 
através do trabalho, das 
iniciativas e realizações. 
Aqui em Poços de Caldas, 
vários e me incluo, assim 
procedem.

No mês de maio de 2023, 
através entrevista, o ami-
go e ex-deputado Carlos 
Eduardo Venturelli Mos-
coni, um dos fundadores 
do PSDB e membro do Di-

OPINIÃO
redacaomantiqueira@mantiqueira.inf.br

Acreditar é o primeiro 
passo para conseguir! 

retório local, no qual atu-
almente sou o presidente, 
deu uma entrevista onde 
lançava o nome do nosso 
competente prefeito Sérgio 
Azevedo, para vir a ser o 
candidato a Governador 
nas próximas eleições.

Em que pese o Prefeito 
estar diretamente focado 
e voltado para o excelen-
te trabalho que executa 
frente a Administração 
Municipal, com iniciativas 
planejadas, necessárias e 
pontuais, certamente os 
filiados do partido em nos-
sa cidade, a começar pela 
direção, esperam e traba-
lharão para isso se tornar 
realidade. No momento 
oportuno, não deixaremos 

de fazer o possível e impos-
sível para que isso aconte-
ça, disponibilizando total 
suporte e apoio, ajudando 
no que for necessário ao 
longo dos meses, para via-
bilizar a ideia procurando 
dirigentes Regionais, Es-
taduais, Federais e demais 
pessoas que a seu modo, 
podem e muito contribuir 
para o êxito do nosso pre-
feito. Quanto a ele, é en-
genheiro, servidor publico 
concursado, presidente 
por 16 anos de uma Co-
operativa, prefeito em 2º 
mandato da maior cidade 
do Sul de Minas, uma das 
maiores do estado, com 
excelente conhecimento 
da máquina pública, rea-
lizando um governo téc-
nico com grande sucesso, 
torna-se redundante dizer 
que sua administração tem 
realizado com mérito, uma 
série de obras e serviços 
tão necessários para a 
coletividade, colocando a 
cidade como vitrine Brasil 
afora, o que demonstra sua 
capacidade, competência e 
visão que o colocam pron-
to a almejar degraus maio-
res pós prefeitura, como o 

de Governador do Estado 
de Minas Gerais, com ex-
periência e conhecimento 
no setor maior do que 
muitos dos que almejarão 
o cargo. Através dos anos, 
o trabalho por ele execu-
tado, tem nos mostrado 
que reúne condições ex-
celentes para apresentar 
seu nome, contrariando 
opositores que nos dias 
atuais pouco acrescentam 
e não terão como obstruir 
o surgimento de novas 
lideranças tão carentes e 
necessárias. 

Afinal, ACREDITAR É O 
PRIMEIRO PASSO PARA 
CONSEGUIR, o PSDB atu-
almente se reestrutura, 
sem radicalismos à direi-
ta ou esquerda e alguém 
como nosso prefeito Sér-
gio Azevedo, pelo seu his-
tórico e capacidade, no 
momento oportuno haverá 
de vir a se tornar uma 
liderança ainda maior, 
candidato a governador, 
contando com o apoio do 
Diretório local, Estadual, 
Federal e do ex-deputado 
Carlos Mosconi, que como 
poucos acrescentam ao 
nosso dia a dia partidário.

Poços de Caldas, MG - O 
Parlamento Mulher é uma 
iniciativa da vereadora 
Dra. Regina (Progres-
sistas) e aprovado pela 
Câmara Municipal que 
nasce com o objetivo de 
sensibilizar as cidadãs 
a participarem da vida 
pública e das decisões 
políticas do município. Os 
preparativos já tiveram 
início.

O projeto visa, entre 
outros pontos, promover 
a igualdade entre homens 
e mulheres nos espaços 
Institucionais de Poder, 
bem como na iniciativa 
privada e na sociedade 
civil em geral, além de 
combater a discriminação 
de qualquer natureza por 
meio de encontros, deba-
tes e ações especiais.

“É preciso trazer as 
mulheres de forma efe-
tiva para a boa política. 
Muitas entendem que a 
política é só aquilo que ve-
mos nos meios de comuni-
cação e não é bem assim. 
As mulheres podem ser 
um grande diferencial, 
principalmente por terem 
uma visão de mundo di-
ferente do homem e que 
pode participar e lutar 
pelo seu espaço”, explicou 
a vereadora.

A participação femi-
nina na composição dos 
legislativos nacionais, 

Dra. Regina convida as mulheres para 
participarem do parlamento mulher

estaduais e municipais 
é, historicamente, muito 
baixa no Brasil. Mesmo 
com a reserva de 30% das 
candidaturas, muitas mu-
lheres são manipuladas 
como candidatas laranjas 
para preencher o exigido 
por lei. Hoje, o Brasil con-
corre entre os últimos do 
ranking internacional de 
participação feminina na 
política – ficando ao lado 
de países como o Líbano, 
a Nigéria e a Costa do 
Marfim.

“Em algumas cidades, a 
regra eleitoral não foi ca-
paz de alterar a realidade 
da predominância mascu-
lina nos parlamentos ao 
ponto de várias cidades 
não possuírem nenhuma 
representante mulher. 
Uma situação absurda 
para um país que, hoje, 
é de maioria feminina”, 
conta Dra. Regina.

“As mulheres precisam 
ser ouvidas, respeitadas 
e esse é o nosso objeti-
vo ao lançar o Projeto 
Parlamento Mulher. Va-
mos abrir o legislativo 
para essa discussão esse 
tema que é tão delicado 
e importante para que as 
mulheres da nossa cidade 
possam ocupar os espaços 
de poder, tanto na política 
como em outras áreas da 
sociedade. Agradeço a 
presença de todas essas 

PROJETO visa promover a igualdade entre homens 
e mulheres nos espaços Institucionais de Poder

DIVULGAÇÃO

mulheres que aceitaram 
nosso convite e contribu-
íram com a nossa discus-
são”, finalizou.

Quem tiver interesse 
em participar, basta pre-
encher o formulário de 

inscrição disponível no 
Portal da Câmara (www.
pocosdecaldas.mg.leg.br) 
até o dia 04 de agosto. In-
formações também podem 
ser obtidas pelo telefone 
(35) 3729.3877.

Poços de Caldas, MG 
- Em resposta às preocu-
pações e inseguranças dos 
servidores municipais em 
relação ao projeto do novo 
estatuto, a Prefeitura de 
Poços de Caldas tomou 
uma importante decisão. 
Na noite desta sexta-feira, 
a presidente do Sindicato 
dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com 
o presidente da Câmara 
Municipal, Douglas, e 
os vereadores Paulista e 
Kleber, se reuniram com 
o prefeito Sérgio Azevedo 
para discutir o assunto.

Após uma conversa 
franca e em busca de ga-
rantir mais segurança e 
tranquilidade para todos 
os servidores, chegou-se 
a um consenso: o projeto 
será retirado tempora-
riamente e, em seguida, 
será reapresentado para 
votação em uma reunião 
extraordinária, junto ao 
plano de cargos e salários.

Essa medida visa eli-
minar qualquer dúvida e 
proporcionar um debate 
mais abrangente sobre o 

Prefeitura anuncia retirada temporária 
do projeto do novo estatuto em reunião 
com sindicato dos servidores

projeto do novo estatuto, 
que é considerado um dos 
mais importantes para 
o município. A retirada 
temporária permitirá uma 
análise mais aprofundada 
e a oportunidade de escla-
recer quaisquer pontos 
que possam gerar preocu-
pações ou incertezas entre 
os servidores.

O objetivo da Prefeitu-
ra é garantir que o novo 
estatuto seja legal, trans-

parente e traga benefícios 
sem que haja perda de 
direitos para os servido-
res municipais. O diálogo 
aberto com o Sindicato 
dos Servidores e a Câmara 
Municipal demonstra o 
compromisso em ouvir e 
considerar as preocupa-
ções da classe trabalha-
dora, buscando sempre o 
melhor para a categoria.

A nova apresentação 
do projeto, em conjunto 

com o plano de cargos e 
salários, permitirá uma 
discussão mais comple-
ta e aprofundada sobre 
as questões envolvidas, 
garantindo a participa-
ção ativa de todos os en-
volvidos. Dessa forma, a 
Prefeitura reafirma seu 
compromisso em realizar 
uma reforma estatutária 
que seja benéfica para o 
município e para os servi-
dores municipais. 

DIVULGAÇÃO

REUNIÃO que decidiu pela retirada temporária do projeto aconteceu na noite de ontem



Horários de funcionamento: segunda das 9 às 20 horas - Terça a sábado das 8 
às 20 horas - domingo das 8 às 13 horas - Feriados: consulte nossa gerência

Aponte seu celular para este QR 
Code e informe seu CPF para 
participar do Nosso Clube. Ou digite 
supervale.querovantagens.com 

Não vendemos no atacado. Para melhor atendermos nossos clientes, reservamo-nos o direito de limitar por cliente a quantidade 
dos produtos anunciados. Reservamo-nos o direito de corrigir eventuais erros grá�cos. Não jogue este folheto nas vias públicas. Se 
beber, não dirija. Proibida a venda de bebidas alcoólicas para menores de 18 anos. Imagens ilustrativas. Promoção dos cartões de 
crédito Visa ou Mastercard em até 3 vezes é válida por tempo indeterminado. 60 dias no cheque prê-datado com análise de crédito 
sujeito ao Telecheque. Consulte nossa gerência.

Loja Gama Cruz: 
Rua Gama Cruz. 25 - Vila Cruz
(35) 3714-2050 - Ramal 1000

Loja Zona Sul: 
Avenida Ubiratan Ferreira, 233

 Jd. Aeroporto (35) 3714-2050 - Ramal 3000
Loja Conjunto Habitacional

 Rua Antônio Consentino, 480
Cohab P. A. Junqueira (35) 3714-2050-Ramal 4000

Ofertas válidas para 08/07/23 e 09/07/23 ou
enquanto durarem os estoques.

Vendas no varejo.

SUPER
OFERTAS

�nal de 
semana do

HortifrutiHortifruti

Aponte seu celular para este QR 
Code e informe seu CPF para 
participar do Nosso Clube. Ou digite 
supervale.querovantagens.com 

Abacate kg
2,99

Alho importado 
a granel cada 100g
1,49

Abóbora cabothiá
kg
1,99

Batata doce
rosada kg 
4,79

Batata lavada
kg
2,99

Cebola nacional
kg
2,99

Brócolis Japonês
unid.
3,99

Chuchu
kg
2,99

Pepino caipira kg
4,79

2,79
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

1,89
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

2,99
unidade

no Nosso Clube
pague apenas:

4,49
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

2,79
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

Abóbrinha itália 
kg
2,99

2,89
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

1,39
cada 100g

no Nosso Clube
pague apenas:

4,49
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

2,79
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

2,79
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

Limão taiti
kg
2,99

Mandioquinha
salsa kg
4,99

Manga palmer/tomy
kg
4,79

Tomate salada
kg
5,99

Mexerica Pokan 
kg
2,99

Laranja pera 
kg
1,99

Repolho verde
kg
2,99

3,99
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

3,79
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

1,89
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

2,79
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

1,89
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

Melancia kg
1,99

4,79
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

2,79
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

5,79
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

2,89
kg

no Nosso Clube
pague apenas:

Aponte seu celular para este QR 
Code e informe seu CPF para 
participar do Nosso Clube. Ou digite 
supervale.querovantagens.com 

Banana nanica 
kg
3,99
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Poços de Caldas, MG 
- O prefeito de Poços de 
Caldas, Sérgio Azevedo, 
utilizou suas redes sociais 
para esclarecer a pro-
posta de mudança para 
o regime estatutário dos 
servidores municipais.  
Para ele, a mudança visa 
corrigir problemas histó-
ricos na gestão pública 
da cidade e valorizar os 
funcionários municipais. 
Segundo o prefeito, mu-
dar para o regime estatu-
tário é uma demanda anti-
ga que remonta à Consti-
tuição de 1988. A maioria 
das prefeituras do Brasil 
e mais de 95% das prefei-
turas em Minas Gerais já 
adotam esse modelo. Além 
disso, os governos estadu-
ais e o Governo Federal 
também seguem o regime 
estatutário. A mudança 
é necessária para cum-
prir a legislação vigente. 
Sérgio Azevedo ressalta 
que a tentativa de imple-
mentar o regime estatu-
tário em Poços de Caldas 
já ocorreu há quatro ou 
cinco mandatos, mas sem 
sucesso. Diferentemente 
das tentativas anteriores, 
a proposta atual busca 
uma abordagem diferen-
ciada. Um novo estatuto 
foi elaborado com a parti-
cipação de servidores das 
secretarias de Governo e 
Administração, levando 
em consideração as me-
lhores práticas e as neces-
sidades dos funcionários.

O prefeito esclarece que 
a migração para o regi-
me estatutário não será 
obrigatória. Os servidores 
concursados que já estão 
na prefeitura poderão 
optar por permanecer 
no regime celetista, caso 
considerem mais vanta-
joso para suas carreiras. 
No entanto, os novos ser-
vidores serão automa-
ticamente enquadrados 
no regime estatutário. 
Em relação aos direitos 
dos servidores, Sérgio 
Azevedo assegura que 
nenhuma perda ocorrerá 
para aqueles que optarem 
por permanecer como 
celetistas. Os servidores 
celetistas poderão conti-
nuar apresentando cursos 
de capacitação, desde que 
atendam aos requisitos 
necessários. No entanto, 

Prefeito explica a mudança para o estatutário 
dos servidores municipais em Poços de Caldas 

uma das vantagens do 
regime estatutário é a am-
pliação da capacidade de 
apresentação de cursos, 
permitindo maior cresci-
mento profissional.

Quanto ao Fundo de 
Garantia do Tempo de 
Serviço (FGTS), o prefeito 
esclarece que os servido-
res celetistas continuarão 
recebendo o benefício nor-
malmente. Já os estatu-
tários não têm direito ao 
FGTS, pois esse benefício 
é voltado para garantir a 
estabilidade de trabalha-
dores do setor privado. 
Em compensação, os ser-
vidores estatutários terão 
outras vantagens, como 
o adicional por tempo de 
serviço (ATS), que havia 
sido suspenso em 2002 e 
será restabelecido com o 
novo estatuto.

O prefeito destaca que 
o novo estatuto também 
prevê benefícios como as 
férias premium a cada 
cinco anos. Os critérios 

para receber esse bene-
fício serão regulamen-
tados posteriormente, 
e os servidores poderão 
optar por receber parte 
das férias em dinheiro. 
Sobre a possibilidade de 
continuidade no trabalho 
após a aposentadoria, 
Sérgio Azevedo esclarece 
que, independentemente 
do regime, a legislação da 
previdência atualmente 
não permite que aposenta-
dos continuem trabalhan-
do no serviço público. Por-
tanto, nenhuma mudança 
ocorrerá nesse sentido.

O prefeito ressalta que 
o novo estatuto oferece 
a oportunidade de corri-
gir distorções salariais 
e garantir igualdade de 
remuneração para cargos 
com funções semelhantes. 
Além disso, a mudança 
possibilitará o desenvol-
vimento de uma nova car-
reira, eliminando desvios 
e garantindo um ambiente 
de trabalho mais justo. 

A respeito da migração 
para o regime estatutário, 
Sérgio Azevedo afirma 
que será disponibilizada 
uma equipe de consultoria 
composta por servidores 
para auxiliar os funcio-
nários individualmente. 
Serão feitas simulações 
para esclarecer dúvidas 
e avaliar se a mudança é 
vantajosa para cada servi-
dor. A intenção é oferecer 
total transparência e ga-
rantir que a decisão seja 
benéfica para todos.

O prefeito reforça que a 
implementação do regime 
estatutário em Poços de 
Caldas é uma obrigação 
legal e que adiá-la poderia 
resultar em uma imposi-
ção obrigatória futura. A 
proposta atual busca ofe-
recer a opção de escolha 
aos servidores, evitando 
prejuízos e garantindo um 
plano de carreira sólido e 
vantajoso.

O prefeito ressalta que 
a prefeitura está compro-
metida em fornecer todo 
o suporte necessário para 
os servidores tomarem 
uma decisão informada. 
Será disponibilizada uma 
consultoria de servidores 
que irá se sentar com cada 
funcionário, esclarecer 
todas as dúvidas e fazer 
simulações para mostrar 
como será a carreira após 
a mudança. O objetivo é 
garantir que cada servi-
dor tenha absoluta certeza 

se a migração é vantajosa 
para ele ou não. A pre-
feitura busca oferecer 
transparência e não de-
seja que ninguém saia 
prejudicado. “A mudança 
para o regime estatutá-
rio é necessária porque é 
uma exigência da Consti-
tuição. A prefeitura está 
atrasada nesse sentido e 
já deveria ter feito a tran-
sição há muito tempo. O 
prefeito destaca que é o 
quinto prefeito a tentar 
implementar essa mudan-
ça de regime e acredita 
que agora é o momento 
adequado para realizá-la. 
Caso a mudança não seja 
feita voluntariamente, é 
possível que uma imposi-
ção do Supremo Tribunal 
obrigue todos a fazerem 
a transição, o que seria 
mais prejudicial. Por isso, 
a prefeitura está criando 
uma lei que torna a mi-
gração opcional”, disse o 
prefeito

No caso dos servido-
res que já têm direito ao 
Adicional por Tempo de 
Serviço (ATS) e ganharam 
essa garantia na justiça, a 
migração não afetará seus 
direitos. Eles continuarão 
recebendo os dois por 
cento do ATS anualmen-
te. Já os servidores mais 
jovens que ingressaram 
após 2002 e não possuem 
ATS passarão a receber 
dois por cento de ATS por 
ano ao migrarem para o 

estatuto.
O prefeito destaca que, 

com a aprovação do novo 
regime, serão realizados 
concursos públicos para 
efetivar os servidores con-
tratados que estão traba-
lhando temporariamente 
na prefeitura. Isso ofere-
cerá uma oportunidade 
para todos os interessados 
em ingressar no servi-
ço público. A população 
deve se preparar para 
essa oportunidade, pois 
haverá vagas disponíveis 
para diversas carreiras na 
prefeitura.

O objetivo principal 
da mudança para o regi-
me estatutário, conforme 
enfatizado pelo prefeito, 
é beneficiar a todos, se-
jam servidores, a cidade 
em geral ou a própria 
prefeitura. O plano visa 
garantir o pagamento 
de salários em dia, ofe-
recer boas condições de 
trabalho e oportunidades 
de crescimento para os 
servidores, além de pos-
sibilitar investimentos na 
cidade. O prefeito reitera 
que ninguém será preju-
dicado e que a mudança é 
opcional. A consultoria de 
servidores está disponível 
para esclarecer dúvidas e 
trazer tranquilidade aos 
interessados. O objetivo 
é implementar um regi-
me estatutário que seja 
vantajoso para todos os 
envolvidos. 

PREFEITO Sérgio fala fala da mudança de regime

REPRODULÃO DE VÍDEO

Poços de Caldas,MG - A 
DME Distribuição inicia 
nesta semana a divulgação 
dos temas abordados pela 
17ª Campanha Nacional 
de Segurança para a pre-
venção de acidentes com 
a rede elétrica, promovida 
pela Associação Brasileira 
de Distribuidores de Ener-
gia Elétrica (Abradee).

Com o slogan “Se ligue! 
Entre a vida e a sorte, es-
colha viver com seguran-
ça”, a Associação e as 39 
distribuidoras associadas 
buscam chamar a atenção 
da população para os cui-
dados necessários com a 
rede elétrica. A divulgação 
acontece no mês de agos-
to, porém, teve o início 
antecipado visando maior 
alcance. Serão disponibili-
zadas orientações e dicas 
no site e redes sociais, 
relacionadas ao uso segu-
ro da rede elétrica para 
preservar a vida.

Nesta época, o que mais 
chama a atenção em Poços, 
são os registros de casos 
envolvendo pipas na rede 
elétrica. O clima e as fé-

Campanha de segurança com energia 
elétrica é lançada no mês de julho

rias escolares favorecem o 
aumento da prática dessa 
brincadeira, que deve ser 
sempre supervisionada 
por um responsável, e em 
locais apropriados, sem a 
presença de fiação, como 
parques.

Segundo dados infor-
mados pela Abradee, no 
último ano, foram re-
gistrados 756 acidentes 
envolvendo a rede elétri-
ca no Brasil, sendo 270 

fatais. O maior número 
de mortes está relacio-
nado à construção ou 
manutenção predial, cabo 
energizado no solo, furto 
de condutor/equipamen-
to, ligação elétrica clan-
destina e incidentes com 
equipamentos e máquinas 
agrícolas. Mais informa-
ções estão disponíveis 
também pelo link: https://
campanhadeseguranca.
abradee.org.br/.

REPRODULÃO DE VÍDEO



RESULTADOS DA RODADA
BFI - Colégio Arceburguense - Arceburgo 15 X 12 Instituto Educacional São João da Escócia - Poços de Caldas
BFI  - E.E. Eulália Gomes de Oliveira - Paraisópolis 28 X 09 Colégio Marista - Varginha
BMI - E.E. Professor Antônio Magalhães Alves - São Lourenço 18 X 31 Colégio Marista - Varginha
BMI  - E.M. Antônio Mariosa - Pouso Alegre 31 X 32 Instituto Educacional São João da Escócia - Poços de Caldas
BMII  - Colégio Marista - Varginha 55 X 60 Instituto Gênesis de Educação e Cultura - São Lourenço
BMII  - E.E. Eulália Gomes de Oliveira - Paraisópolis - 42 X 46 Colégio Dom Inácio - Guaxupé
BFII  - E.E. Américo Dias Pereira - Três Corações 43 X 32 E.E. Professor Antônio Magalhães Alves - São Lourenço
BFII - E.E. Firmino Costa - Lavras - Cancelado -  2º colocado de A
FMI  - Colégio Universitário Professor - Canísio Ignácio Lunkes - Lavras - 02 X 03 Instituto Educacional São João da Escócia - Poços de Caldas
FMI - E.E Nossa Senhora da Penha - Passos 01 X 03 E.E. Padre João Neiva - Santana da Vargem
FFI - Pouso Alegre 02 X 00 E.E. Coronel Lourenço Belo - Capitólio
FFI - E.E. Paraisense - São Sebastião do Paraíso 06 X 00 E.E. Barão do Rio Branco - Itajubá
FFII - E. E. Professora Júlia Kubitschek - Passos 01 X 00 E.E. Barão do Rio Branco - Itajubá
FFII - E.E. Afonso Pena - Varginha 01 X 03 E.E. Paula Frassinetti - São Sebastião do Paraíso
FMII - Ifsuldeminas – Campus Avançado Carmo de Minas - Carmo de Minas 01 X 05 E.E. Professor Caio Albuquerque - Nova Resende
FMII -  E.E. Nazle Jabur - Passos 06 X 03 E.E. Nossa Senhora Aparecida - Passa Quatro
HMI - E.M. Doutor Emílio Abdon Póvoa - São Lourenço 26 X 11 Colégio São José - Pouso Alegre
HMI - Colégio Junqueira - Unidade I - Andradas 20 X 22 E.E. Doutor Tancredo de Almeida Neves - São Tomás de Aquino
HFI - Colégio Franciscano Santo Inácio - Baependi 18 X 07 E.E. Professor Francisco de Paula Rebelo Horta - Piumhi
HFI - Colégio Junqueira - Unidade I - Andradas 21 X 29 E.E. Dr José Mesquita Netto - Campo do Meio
HFII  - E.E. Padre Chico - Campo do Meio 15 X 14 Colégio e Curso Máximus - Ouro Fino
HFII - Colégio Junqueira - Unidade I - Andradas 19 X 17 Colégio Franciscano Santo Inácio - Baependi
HMII  - E.E. Doutor Humberto Sanches - São Lourenço 34 X 18 E.E. Alice Autran Dourado - Guaranésia
HMII -  E.E. João de Souza Gonçalves - Botelhos 30 X 40 E.E. Padre Antônio Vieira - Campos Gerais
VFI  - Instituto Presbiteriano Gammon - Lavras 02 X 01 E.E. Alice Autran Dourado - Guaranésia
Parciais: (24x26) (25x08) (15x11)
VFI - Colégio dos Santos Anjos - Varginha 00 X 02 E.E. João Goulart Santiago Brum - Natércia
Parciais: (13x25) (22x25)
VMI  - E.E. Nilo Peçanha - Itamonte 00 X 02 E.E Padre José Espíndola - Pimenta
Parciais: (11x25) (16x25)
VMI  - E.E. João Goulart Santiago Brum - Natércia 02 X 00 Colégio dos Santos Anjos - Varginha
Parciais: (25x12) (25x18)
VMII  - E.E. Nilo Peçanha - Itamonte 00 X 02 Instituto Perfil de Educação - Piumhi
Parciais: (03x25) (11x25)
VMII - E.E. Padre José Antônio Panucci - Conceição da Aparecida 02 X 01 E.E. João Goulart Santiago Brum - Natércia
Parciais: (28x26) (19x25) (15x11)
VFII  - E. E. Professor João Menezes - Piumhi 02 X 00 E.E Professor Souza Nilo - Itanhandu
Parciais. (25x17) (25x17)
VFII - Instituto Federal De Educação Ciência e Tecnologia do Sul de Minas-Campus Inconfidentes 02 X 00 IFSULDEMINAS -Campos Passos - Passos
Parciais: (25x23) (25x13)

 Poços de Caldas, MG - 
Poços de Caldas, MG - As 
equipes de futsal e bas-
quete do Instituto Educa-
cional São João da Escó-
cia, de Poços de Caldas, 
estão se destacando na 
etapa regional dos Jogos 
Escolares, disputada na 
cidade de Passos. Os times 
masculinos do módulo I 
estão disputando as finais 
e buscando a classificação 
para a etapa Estadual.

No basquete masculino, 
o Instituto Educacional 
São João da Escócia en-
frentará o Colégio Ma-
rista, de Varginha, na 
grande final.   O vencedor 
dessa partida garantirá 
vaga na etapa Estadual, 
que acontecerá em setem-
bro, na cidade de Uberaba.

Além do basquete, o 
Instituto Educacional São 
João da Escócia também 
está presente na final do 
futsal masculino, módulo 
I. Nessa modalidade, a 
equipe poços-caldense 
enfrentará a E.E. Padre 
João Neiva, de Santana 
da Vargem. O confronto 
está marcado para hoje, e 
as duas equipes estão em 
busca do título regional 
e da classificação para a 
próxima fase da compe-
tição. 

OS JOGOS
Ao todo 63 municípios 

participam das disputas 
dos Jogos Escolares de 
Minas Gerais (Jemg). A 
fase regional aconteceráa-
té  9 de julho, em Passos. 

Futsal e basquete de Poços 
disputam as finais dos Jogos 
Escolares, etapa regional

O evento reune mais de 
mil atletas. O torneio é 
promovido pela Secretaria 
de Estado de Desenvolvi-
mento Social (Sedese), por 
meio da Subsecretaria de 
Esportes, uma parceria da 
Secretaria de Estado de 

Educação e da Secretaria 
Municipal de Esporte, 
Lazer e Juventude, de 
Passos. 

As modalidades dis-
putadas são: futsal, bas-
quete, vôlei, xadrez e 
handebol. Quem passar 

pela fase estadual, dis-
putará a final em Ube-
raba, no mês de agosto. 
Estudantes e atletas de 
12 a 14 anos, nascidos 
em 2011/10/09 e de 15 a 
17 anos, 2008/07/06, nos 
módulos I e II.

Ao lado o time 
de basquete 
feminino, módulo 
I, do Pelicano, que  
disputa 3º e 4º 
lugar com o  
Colégio Maris-
ta, Varginha, 
no Jemg, etapa 
regional

POÇOS DE CALDAS, SÁBADO, 8 DE JULHO DE 2023ESPORTES4-A 



RELAÇÃO DE FALECIMENTOS Data   Idade 

João Batista Pereira  28/06  84 anos
João Donizete Filipini  29/06  66 anos
Ana Cristina Moraes de Oliveira 29/06  82 anos
Lázara Miranda Carvalho Schultzs 29/06  82 anos
José Eduardo da Silva  30/06  86 anos
João Francisco Martins  30/06  72 anos
Laelson Ferreira de Bem  01/07  88 anos
Rovilson Ferrari   01/07  79 anos
Luiz Roberto de Oliveira  01/07  47 anos
Paulo Goldoni   02/07  81 anos
Rodrigo Henrique Bastos  02/07  27 anos
João Sgreccia   02/07  98 anos
Dirceu Camargo   02/07  71 anos
Cláudio José Figueiredo  02/07  57 anos
José Felipe Astone  03/07  83 anos
Afonsina Delfina Messias  03/07  91 anos
Rogério de Castro Leal  03/07  52 anos 
Alceu Barbiero    03/07  80 anos
Neuza Villela Pimentel   03/07  92 anos
Eny Hilário da Silva  04/07  85 anos
Nilton dos Santos   04/07   76 anos
Pedro Caetano    04/07  81 anos
Ermenezildo Sanches   04/07  83 anos
Derson dos Santos Vitor   04/07  58 anos
Heloíza Helena R. de Oliveira  04/07  63 anos
Amoroza Ferreira Dias   05/07   90 anos
Dirce da Silva Rodrigues   05/07  73 anos
Azor de Oliveira Campos  05/07  84 anos
Ana Maria do Gouveia  05/07  74 anos
José Carlos Jacinto  06/07  83 anos
Mercy Alves de Araújo  06/07  90 anos
Beatriz Macedo Froes  07/07  1 ano
Antônio Inácio de Carvalho 07/07  71 anos
Benedito Divino Lisboa  07/07  71 anos
Rosa Ferreira Vendramini  07/07  102 anos
Jair Raspante   07/07  66 anos

INFORMAÇÕES FORNECIDAS PELA FUNERÁRIA 

PARA NOTAS DE FALECIMENTOS OU MISSAS DE SÉTIMO DIA LIGUE 3729.0007 
OU WHATSAPP 99950.5685

OBITUÁRIO
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A SEMANA
redacaomantiqueira@mantiqueira.inf.br

01/07 A 07/07

OPERAÇÃO NO PÓRTICO 
APREENDE GRANDE 
QUANTIDADE DE DROGAS
A Polícia Militar Rodovi-
ária realizou uma apre-
ensão relacionada ao 
tráfico de drogas. A ação 
ocorreu na MGC 267, Km 
536, no Pórtico. Duran-
te a Operação NARCO 
MINAS, os agentes abor-
daram um ônibus que 
fazia o transporte inte-
restadual de passageiros, 
com origem em Ribeirão 
Preto/SP e destino a Po-
ços de Caldas. Durante a 
abordagem, os policiais 
encontraram 25 tabletes 
de crack. O autor foi 
preso em flagrante delito 
pelos policiais.

PM APREENDE ECSTASY 
DURANTE OPERAÇÃO
A Polícia Militar realizou 
uma Operação de Trân-
sito na AMG 1545, Km 
01. A ação resultou na 
apreensão de drogas e na 
prisão de um indivíduo. 
Durante a revista pesso-
al, no bolso do condutor 
identificado como J.B.C, 
de 31 anos, foram encon-
trados dois comprimidos 
de ecstasy. Diante dessa 
evidência, o autor foi 
preso em flagrante deli-
to. Após a prisão, J.B.C 
foi conduzido à delegacia 
local, onde assinou o Ter-
mo Circunstanciado de 
Ocorrência. O indivíduo 
foi liberado no local, mas 
responderá legalmente 
pelo uso e consumo de 
drogas.
 
PASSAGEIRO É PRESO 
POR POSSE DE MACONHA
Os policiais abordaram o 
veículo Hyundai/HB20S, 
de cor preta. Durante a 
revista pessoal, na po-
chete do passageiro iden-
tificado como J.L.N, de 
23 anos, foi encontrada 
uma porção análoga à 
maconha. Diante dessa 
evidência, o autor foi 
preso em flagrante deli-
to. Após a prisão, J.L.N 
foi conduzido à delegacia 
local, onde assinou o Ter-
mo Circunstanciado de 
Ocorrência. O indivíduo 
foi liberado no local, mas 
responderá legalmente 
pela posse de drogas.

PM CAPTURA FORAGIDO 
DA JUSTIÇA
Uma equipe da Polícia 
Militar Rodoviária, re-
alizou uma operação de 
trânsito resultando na 
captura de um foragido 
da justiça. Durante a 
ação, os policiais aborda-
ram um veículo Volkswa-
gen Gol de cor vermelha, 
que era conduzido por 
D.M.S., uma mulher de 
25 anos. No banco do pas-
sageiro, estava A.M.S., 
um homem de 26 anos. 
Ao realizar consultas nos 
sistemas informatizados, 
os policiais constataram 
a existência de um man-
dado de prisão em aberto 
expedido pela 1ª Vara 
Criminal da Comarca de 
Poços de Caldas, devido 
à acusação de tráfico de 
drogas.

MEGAOPERAÇÃO 
RESULTA EM PRISÕES E 
APREENSÕES DE DROGAS
Quinhentas e trinta e 
seis pessoas foram presas 
pela Polícia Militar de 
Minas Gerais, por meio 
da Polícia Militar Rodovi-
ária, durante a megaope-
ração Narco Minas, reali-
zada entre os dias 26/6 e 
2/7, nos cerca de 30 mil 
quilômetros de rodovias 
estaduais e federais de-
legadas sob a responsa-
bilidade da instituição. A 
megaoperação teve como 
resultado a apreensão de 
mais de uma tonelada de 
maconha prensada em 
tabletes, de 178 quilos de 
crack e 16 quilos de ha-
xixe, além de 326 pinos 

Este é um resumo da semana. 
As informações completas você pode ver no Portal Mantiqueira Online: 

www.jornalmantiqueira.com.br/category/policia/

de cocaína e 23 armas de 
fogo. Também houve a re-
cuperação de 30 veículos 
roubados.

NOVA FASE DA 
OPERAÇÃO SINERGIA
O Comitê Interinstitucio-
nal de Recuperação de 
Ativos (CIRA), do qual 
faz parte o Ministério 
Público de Minas Ge-
rais, deflagrou a 6ª fase 
da Operação Sinergia, 
que tem como objeto a 
apuração de fraudes tri-
butárias praticadas por 
organização criminosa 
especializada na criação 
de empresas fantasmas 
visando sonegação fiscal, 
especialmente no setor de 
metais recicláveis. Foram 
cumpridos oito mandados 
de prisão preventiva e 
24 mandados de busca e 
apreensão em Minas Ge-
rais, São Paulo, Paraná e 
Santa Catarina.

INTEGRANTE DE GRUPO 
CRIMINOSO É PRESA
A Polícia Civil realizou a 
prisão de uma mulher, de 
35 anos. A suspeita esta-
va foragida desde 2021, 
quando foi deflagrada a 
operação Contragolpe. O 
objetivo era desarticular 
organização criminosa 
que vinha atuando em 
âmbito interestadual com 
o conhecido golpe do 
falso motoboy. Segundo 
apurado, somente em Po-
ços de Caldas, os crimino-
sos lesaram seis vítimas, 
com prejuízo financeiro 
de aproximadamente R$ 
400 mil. Ainda segundo o 
trabalho investigativo, os 
criminosos, com o dinhei-
ro obtido com os crimes, 
ostentavam vida luxuosa 
nas redes sociais, mesmo 
sem qualquer renda lícita 
a justificar seu estilo de 
vida.

POLÍCIA CIVIL PRENDE 46 
CONTRA O NARCOTRÁFICO
A PCMG deflagrou a ope-
ração Erga Omnes (Para 
Todos), em 30 bairros de 
Poços de Caldas e também 
no interior de São Paulo, 
nas cidades de Campinas 
e Sumaré. Foram cum-
pridos 77 mandados de 
busca e apreensão e 46 
pessoas foram presas 
suspeitas de envolvimen-
to em tráfico de drogas e 
organização criminosa. 
Durante as buscas, os 
policiais arrecadaram 
cinco armas de fogo, dois 
veículos, aparelhos celu-
lares, expressivo valor 
em dinheiro, 915 compri-
midos de ecstasy, 1.453 
pinos de cocaína, uma 
quantidade de maconha 
e haxixe, cinco balanças 
de precisão, cadernos de 
anotação, além de lâmi-
nas e invólucros plásticos 
para fracionar e embalar 
entorpecentes.

VEÍCULOS SÃO 
REMOVIDOS E DUAS 
PESSOAS PRESAS
O Departamento Muni-
cipal de Trânsito com 
apoio da Polícia Militar, 
realizou operação e abor-
dagens de Trânsito em 
dois pontos da cidade. No 
bairro Maria Imaculada, 
região Oeste da cidade, 
quatro carros e cinco mo-
tocicletas foram removi-
das em situações irregu-
lares, 11 pessoas inabili-
tadas, foram aplicadas 37 
autuações, 137 veículos 
abordados e duas prisões. 
Já na rua Pernambuco, no 
centro da cidade, quando 
os agentes de Trânsito 
faziam fiscalização roti-
neira visualizaram uma 
motocicleta CG Titan com 
02 ocupantes, momento 
que, ao ser dada a ordem 
de parada para aborda-
gem, a garupa desem-
barcou e evadiu a pé pela 
rua Pernambuco, sendo 
perseguido pelas equipes.  

Poços de Caldas, MG - A 
ex-servidora, Alessandra 
Acúrcio Tamburi Santa-
na, demitida do serviço 
público por justa causa, 
foi condenada à revelia 
pelo Juiz Edmundo José 
Lavinas Jardim da 3ª 
Vara Cível da Comar-
ca de Poços de Caldas, 
processo n 5013279-

Ex-servidora é condenada a pagar 
mais de R$ 3,5 milhões ao DMAE

Polícia Militar realiza operação de 
combate à explosão de caixas  eletrônicos

6 0 . 2 0 2 2 . 8 . 1 3 . 0 5 1 8 , 
ao pagamento de R$ 
3.576.507,21, mais R$ 
350 mil de honorários 
advocatícios, em ressar-
cimento ao Departamen-
to Municipal de Água 
e Esgoto (DMAE) em 
razão de desvio financei-
ro causado à autarquia. 
Em outubro de 2021, 

foi constatado pelo se-
tor contábil um desvio 
financeiro, sendo que a 
diretoria do DMAE, co-
municada do fato e com o 
apoio da Assessoria Jurí-
dica e da Procuradoria do 
município, tomou todas 
as providências cíveis 
e administrativas  para 
apurar responsabilidades 

e, após a ex-servidora as-
sumir a autoria do delito, 
foi lavrado Boletim de 
Ocorrência e abertura de 
processo administrativo 
gerando sua demissão, 
além do processo de res-
sarcimento de danos ao 
erário, ora finalizado e 
o processo criminal, em 
andamento.

Poços de Caldas, MG 
- Na noite de anteon-
tem, equipes policiais 
realizaram uma operação 
de combate aos ataques 
a instituições financei-
ras nos municípios de 
Guaxupé, Muzambinho 
e Monte Belo. As ações 
tiveram como objetivo 
reforçar a segurança 
nessas localidades e coi-
bir explosões de caixas 
eletrônicos.

As equipes envolvi-
das na operação foram 
compostas por policiais 
rodoviários e policiais 
militares, que realizaram 
abordagens e patrulha-
mento tanto nas rodovias 
como no perímetro urba-
no das cidades.

A equipe PRv 31849, 
composta pelo Sargento 
Rezende, Cabo Brant e 
Cabo Martins, atuou na 
fiscalização e patrulha-
mento nas rodovias da re-
gião, visando identificar 
veículos suspeitos e pre-

venir possíveis ataques.
A equipe VP 30777, 

liderada pelo Sargento 
Marcelo e acompanhada 
pelo Cabo Cássio, também 
realizou patrulhamento 
nas áreas urbanas dos 
municípios alvos da ope-
ração, reforçando a pre-
sença policial e promo-
vendo a segurança local.

Além disso, a equipe 
VP 28257, formada pelo 
Sargento Erick e pelo 
Soldado Wesley, e a equi-
pe VP 28529, composta 
pelo Cabo Ventura e pelo 
Cabo Balbino, também 
participaram da ope-
ração, desempenhando 
atividades de patrulha-
mento e abordagens em 
pontos estratégicos.

A ação conjunta das 
equipes teve como ob-
jetivo coibir a prática 
criminosa de explosão de 
caixas eletrônicos, visan-
do proteger a população 
e preservar a segurança 
nas áreas afetadas. 
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ÁRIES (21/03 A 20/04) -  
Espiritualizar-se é um cha-
mado que a sua alma vem 
recebendo há algum tempo. 
Para vivenciar esse proces-
so, é preciso se despir para 
conseguir enxergar as suas 
sombras – somente assim a 
luz se manifestará. Busque 
o silêncio e desenvolva a 
meditação para entender 
e aceitar o seu ciclo atual.

TOURO (21/04 A 20/05)  
- No seu processo evoluti-
vo, acontece uma grande 
transformação na sua for-
ma de pensar e em seus 
valores filosóficos. Todo 
esse processo tem o obje-
tivo de conectá-lo com as 
pessoas certas e situações 
que você não imaginava. 
Os tempos mudaram; logo, 
você também passa por esse 
processo. 

GÊMEOS (21/05 A 20/06) 
- Os milagres acontecem 
para aqueles que têm fé e 
acreditam no impossível. 
Você passa por esse pro-
cesso: receber e acolher os 
milagres. Pegue o dia para 
se conectar com a natureza 
e promover atividades que 
movam a sua alma. Quando 
se atinge um certo grau de 
consciência, a própria vida 
se encarrega de trazer as 
mudanças necessárias.

CÂNCER (21/06 A 22/07) - 
A aceitação de fatos que não 
estão sob seu controle lhe 
possibilita encarar a vida de 
uma forma muito mais inte-
ressante. A principal delas é 
aceitar as pessoas como elas 
realmente são. Até porque 
ninguém muda ninguém. 
Pegue este dia para dar per-
missão para que as mudan-
ças aconteçam e fortaleça a 
sua fé na vida.

LEÃO (23/07 A 22/08) - O 
maior ato de amor que pode-
mos fazer por alguém é liber-
tar essa pessoa para que ela 
siga o seu próprio destino. 
Não segure ninguém e nada 
que não faça mais parte do 
seu processo, porque a mu-
dança, o corte, a separação 
e qualquer desfecho têm a 
sua beleza e o seu propósito. 
Quando se entende o objetivo 
de uma crise, há renasci-
mento.

VIRGEM (23/08 A 22/09) - 
Quando alcança o perdão e 
o autoperdão, você alcança a 
sua liberdade. Você transita 
por um processo singular de 
limpezas profundas em rela-
ção a um passado que não dá 
para mudar. Mas sabiamente 
você pode extrair um grande 
aprendizado, portanto desen-
volva a aceitação de fatos que 
não estão em suas mãos.

LIBRA (23/09 A 22/10) - 
Você deve, neste ciclo, ter 
contato mais direto com a 
natureza e desenvolver a 
contemplação. Deve tam-
bém promover atividades 
para movimentar o seu cor-
po e se nutrir de alimentos 
naturais. Atuando dessa 
forma, você vai encontrar 
mais sentido na vida, uma 
busca pela qual você vem 
transitando.

ESCORPIÃO (23/10 A 
21/11) - Você experiencia 
uma fase para aprender 
a amar e ser amado. Esse 
processo exige algo de você 
muito difícil: a entrega sem 
querer nada em troca. Você 
passou por situações que 
podem ter endurecido a sua 
alma. Agora é momento de 
soltar tudo isso por meio da 
aceitação e do amor incon-
dicional.

SAGITÁRIO (22 /11 A 
21/12) - É tempo de curar 
memórias do passado. E, 
se você estiver aberto, é 
tempo de reverenciar os 
antepassados. Quando você 
negligencia o passado – e 
pior, não aceita seus pais –, 
prejudica e trava o seu pró-
prio desenvolvimento. Não 
carregue mágoas, e trilhe 
o seu caminho com amor. 
Amor é respeito!

CAPRICÓRNIO (22/12 A 
20/01)  - É tempo de curar 
as relações com pessoas 
do seu convívio, com foco 
em parentes. Da vida, não 
levamos nada, apenas o que 
conseguimos trocar e com-
partilhar com as pessoas 
que fizeram parte da nossa 
história. Aceite os processos 
que não estão sob seu con-
trole e vire essa página com 
sabedoria.

AQUÁRIO (21/01 A 18/02) 
- O importante não é ter 
dinheiro, mas sim os sonhos 
que você pode conquistar 
por meio dele. Porque o que 
levamos para o mundo espi-
ritual é a experiência, e não 
a matéria. Por isso, é tempo 
de elevar os seus sonhos e 
não pensar tanto em resul-
tados. Toda experiência tem 
o seu significado e sentido.

PEIXES (19/02 A 20/03) 
- Se você for capaz de se 
entender e acolher a suas 
percepções, isso já basta! 
Não é tempo de avaliar o que 
as pessoas pensam sobre 
você, porque isso não vai 
significar nada. Pense mais 
no seu processo evolutivo e 
o quanto está crescendo por 
meio de novas percepções 
que você vem adquirindo. 
O processo é pessoal e sin-
gular.

HOROSCOPO
redacaomantiqueira@mantiqueira.inf.br

NUMEROLOGIA
Contatos: (35) 9916 5-1975 e-mail dircesilveira@gmail.com

YouTube - canal Dirce Numeróloga

Uma ciência milenar desenvolvida por 
Pitágoras para o autoconhecimento

A Numerologia é uma Ciência, criada no sécu-
lo VI por Pitágoras, o pai da matemática. Ela é 
baseada no nome e data de nascimento de cada 
pessoa,portanto, é pessoal, mas podemos também 
utilizá-la para empresas, analisando o nome dos 
sócios, qual a melhor data para inauguração etc., 
escolher nome para os filhos ou data de casamen-
to. O Mapa Numerológico traz informações de 25 
números que o acompanham, desde sua data de 
nascimento. Aqui vamos falar do seu Ano Pessoal, 
que vai do seu aniversário até o outro. O Ano Pes-
soal corresponde a 9 anos, que são como portais 
de crescimento que temos que passar para fechar 
um ciclo. 

PARA QUEM ANIVERSARIA HOJE, 08/07/2023 
(08+07+2+0+2+3=22/4)

Você é empreendedor, organizado, bom admi-
nistrador. Tem tudo para ser bem sucedido. Não 
gosta de injustiça. Pode exercer a presidência de 
qualquer empresa. Ano Pessoal 4. “EU FAÇO”. 
Trabalho. Responsabilidade. Este é um ano para 
a dedicação ao trabalho. Ano para organizar-se, 
poupar dinheiro e dedicar-se à construção de algo. 
Conhecerá pessoas fora do comum e irreverente. 
Acontecimentos estranhos podem ocorrer espe-
cialmente na vida profissional. Palavras-Chave: 
Trabalho, ordem, estabelecimento de alicerces, 
natureza prática.

Dirce Silveira

GENTE
NOVELAS redacaomantiqueira@mantiqueira.inf.br

redacaomantiqueira@
mantiqueira.inf.br

EDMILSON E TEREZINHA
“Cinquenta anos depois e vocês continuam dando 
lição do que é companheirismo, amor, respeito, 
carinho… Vocês são uma inspiração e um exemplo 
para todos nós. Um beijo de seus filhos Daniele, 
Juliano e Adriano.”

ARQUIVO PESSOAL

ANIVERSARIANDO neste dia 9 (domingo) Dona 
Glória recebe os parabéns especiais de seus filhos, 
Paulo e Claudinéia, amigos e demais familiares.

ARQUIVO PESSOAL

Amor Perfeito
GLOBO – 18H - Felipe ga-
rante a Gilda que dará um 
jeito em Lucília. Popó co-
munica a Érico que Lucília 
foi promovida a gerente 
do hotel. Marê pede que 
Verônica e Érico façam da 
noite de inauguração do ci-
nema uma festa beneficente 
para a futura maternidade. 
Verônica aceita namorar 
Érico, e Júlio comemora. 
Anselmo tenta reatar com 
Verônica. Darlene é hostil 
com Gaspar. Felipe consegue 
se aproximar de Lucília. 
Gilda faz uma doação para o 
projeto de Marê. Ione pensa 
em rever Bem-Te-Vi. Gaspar 
planeja suceder Anselmo na 
prefeitura. Lucília aceita 
passear de barco com Felipe.

Vai na Fé
GLOBO – 19H - Hugo tenta 
se explicar para Jenifer. 
Guiga fala com os policiais, 
e Yuri se apavora. Jenifer 
sugere que Hugo compareça 
à audiência. Clara conversa 
com Rafa sobre Kate. Ben 
esclarece Guiga e Yuri deta-
lhes sobre o caso deles com 
a empresa farsante. Hugo 
desabafa com o Pastor Mi-
guel. Érika presencia uma 
discussão entre Theo e Sol e 
posta em seu blog. Lui evita 
Lumiar. Yuri e Guiga fazem 
uma live de retratação. Lu-
miar fica tensa na presença 
de Lui. Hugo aparece na 
audiência e Jenifer fala com 
Ben, que tenta incluí-lo 
como testemunha. Marlene 
leva Eduardo para esperar 
por Jenifer em sua casa. Ri-
cardo pensa em usar Vanessa 
para ajudar na defesa de 
Theo. Jenifer leva Hugo até 
sua casa e encontra Eduar-
do. Theo invade a casa de 
Lumiar. Lui e Lumiar fazem 
as pazes. Ben pede Sol em 
casamento.

Terra e Paixão 
GLOBO – 21H30 - Caio se 
surpreende com a proposta 
de Graça. Irene manda Ra-
miro atear fogo à plantação 
de Aline. Ademir alerta Caio 
para o interesse da família 
de Graça no dinheiro do 
sobrinho. Caio recebe uma 
mensagem do celular de 
Daniel pedindo para o irmão 
cuidar de seu filho. Caio avi-
sa a Graça que alguém está 
usando o chip do celular de 
Daniel para mandar mensa-
gem para ele. Graça inventa 
para Caio que sonhou com 
Daniel pedindo para ela se 
casar com o irmão. Angeli-
na desconfia de que Irene 
esteja por trás do incêndio 
na plantação de Aline. Caio 
avisa a Aline que ela perdeu 
sua safra.



Anuncie: 3729.0007

FUSCA 77/78
Vendo conservado, 
mod.1300. Preço a 
c o m b i n a r .  ( 3 5 ) 
99912-7240
________________
________________
________________

ABANDONO
DE EMPREGO
A empresa HOSPI-
TA L  M AT E R N I -
DADE E PRONTO 
SOCORRO SANTA 
LUCIA LTDA., locali-
zado na avenida Dr. 
Edmundo Gouveia 

Cardillo, nº 3.003, 
bairro Jd. Del Rey, 
na cidade de Poços 
de Caldas, MG, ins-
crito no CNPJ 18. 
625.343/0001-07, 
comunica a sua fun-
cionária THAIS DA 
S I LVA L O U R E S  

CTPS 075139,  SÉ-
RIE 139/MG, que se 
não comparecer na 
empresa dentro do 
prazo da lei, será en-
quadrado no artigo 
482 letra I da CLT co-
mo ABANDONO DE 
EMPREGO.     

AL. AP. UBATUBA
50m Praia Gde., fins 
semana / feriados 8 
pessoas. 3722-1240
________________
CASA JD.YPÊ
V. 170m², averbada, 
regularizada, 2qts., 
1ste., sl. estar, sl. jan-
tar, coz., ar.serviço e 
lazer. Tr. (35)99132-
0449
________________

________________

________________________________________________________________________________________________________________
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IMÓVEIS
ALUGUEL

COMPRA

VENDANEGÓCIOS
COMPRA

VENDA

TROCA

LIMPA-SE
Terreno em geral. Tr. 
99198-6774 / 99824 
-9992 Paulo Leiteiro
________________
MAX CHAVEIRO
Cópia chaves, troca 
segredo, etc. Tr. 
3712-3333 / 99913-
8251
________________
USADÃO CONSTR.
V / troco / compro, 
mat. constr. usados. 
Tr.  3722 -4998  / 
99987-5083
________________
________________

ALUGO SALÃO
Capacidade 80 pes-
soas, com cadeiras 
e mesas, freezer, ge-
ladeira, fogão, c/ es-
tacionamento. Tra-
tar:  99197-3040 ou 
3714-8910
________________
DETETIVE
Particular Familiar - 
Empresarial sigilo 
absoluto.  Poços de 
Caldas e região. Tr. 
08005-913102 / 35 
99185-2500 What-
sapp
________________

PUBLICAÇÃO LEGAL
ATAS

EDITAIS

CONVOCAÇÕES

CONFIRA EDIÇÃO DIGITAL NO SITE:
WWW.JORNALMANTIQUEIRA.COM.BR

CASA 320M²
V. Pq. Viv. L. Ribeiro, 
ótima casa c/ 3qtos., 
gar. p/ 6 carros. Tr. 
99987-5083
________________
CHÁCARA VENDO
Cruzeiro da Serra, 
3.000m², R$ 120 mil. 
Tr. 99987-5083
________________
MOLEZA
Vendo propriedade 
na Chácara P. de Cal-
das com 2.000m², 
galpão 500m² e 10 
casas novas. Tr. (35) 
99921-6882
________________
PONTO COMERC.
Al. 150m², mezani-
no, 2 portas aço, luz 
110/220, R.Cel. Virg. 
Silva, 914. Tr.99987-
5373/ 99884-2945
________________
UBATUBA ALUGO
Ótimo apto, de fren-
te p/ Praia das Toni-
nhas, 8 pess. Tr. 
99958-3453

VEÍCULOS
COMPRA

VENDA

TROCA

VENDO
HONDA FIT EX

 2013/2014
Prata - flex - doc. Ok 

Automático

Tratar 98856-1986

EMPREGOS
OFERTA

PROCURA

CRECI : PJ-6425

VENDA  -  LOCAÇÃO  -  ADMINISTRAÇÃO

( 3064.5834    99117.0035    netocarvalho

Apto. Jd. C. Club, 3qts., coz. americana, wc, ár. serv., qtal., 
gar........................................................................R$ 200 mil
Casa Jd. C. Club, casa velha, 3qts., sl., coz., ár. serv., qtal., 
gar., 245m² terreno...............................................R$ 450 mil
Sítio Bandeira do Sul, 1 alqueire terras c/ frutas e cafés, 
água mina e luz....................................................R$ 450 mil
Barracão, Est. São José, 135m².........................R$ 450 mil
Casa São João, 2qts., sl., coz., wc, ár. serv., gar.(2), casa 
fds., terreno 350m², 18m frente.............................R$ 170 mil
Terreno Jd. Europa, 471m², 14,50m frente, padrão água e 
luz........................................................................R$ 750 mil
Terreno Centro, Rua Rio Grd. Sul, 165m².R$ 1.900.000,00
Apto Jd. Quisisana, 2qts., 1ste c/ box, sl., coz., ár. serv., wc, 
gar........................................................................R$ 260 mil
Casa Bortolan, 3qts., 1ste., sl., coz., wc., ár. serv., qtal., 
gar.(3)..................................................................R$ 900 mil
Casa Primavera, 3qts., 1ste., sl., coz. americana, wc, ár. 
ser., edícula, qtal., gar.(2).....................................R$ 450 mil
Salas comerciais, centro, 2 salas c/ 2 ambientes e wc, 1 
sala c/ 1 ambiente e wc.........................................R$ 400 mil

R. Cel. Virgílio Silva, 1.470 - Ex-Chaveiro

ABANDONO DE EMPREGO
Sra. KELLY CRI*** VIC** DA SI** - CTPS 1304*/ 36*/ MG.
Esgotadas nossas tentativas de contato, convocamos a Sra. 
KELLY CRI*** VIC** DA SI***, a comparecer em nosso estabeleci-
mento, sito à Avenida Francisco Salles, 425, Centro, Poços de 
Caldas/MG, a fim de retornar ao emprego ou justificar as faltas ao 
trabalho desde 25/05/2023, dentro do prazo de 48 horas a partir 
desta publicação. O não comparecimento implicará automatica-
mente na rescisão de contrato por abandono de emprego, nos ter-
mos do art. 482 da CLT. Poços de Caldas, 08 de julho de 2023.

 FONSECA SUPERMERCADOS LTDA..
 Avenida Francisco Salles, 425, centro.
 Poços de Caldas, MG.

ABANDONO DE EMPREGO
Sr. LUCAS HE*** ANA* - CTPS 13686*/ 36*/ MG.
Esgotadas nossas tentativas de contato, convocamos o Sr. LUCAS 
HE*** ANA*, a comparecer em nosso estabelecimento, sito à 
Avenida Francisco Salles, 425, Centro, Poços de Caldas/MG, a fim 
de retornar ao emprego ou justificar as faltas ao trabalho desde 
06/06/2023, dentro do prazo de 48 horas a partir desta publicação. 
O não comparecimento implicará automaticamente na rescisão de 
contrato por abandono de emprego, nos termos do art. 482 da CLT. 
Poços de Caldas, 08 de julho de 2023. 

 FONSECA SUPERMERCADOS LTDA..
 Avenida Francisco Salles, 425, centro.
 Poços de Caldas, MG.

REPUBLICAÇÃO DO EDITAL DE LICITAÇÃO
A prefeitura municipal de Andradas, MG, torna público a republica-
ção do procedimento licitatório, na modalidade PREGÃO ELE-
TRÔNICO:

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 098/2023-A
PREGÃO ELETRÔNICO 055/2023-A  

OBJETO: CONSTITUI OBJETO DO PRESENTE PREGÃO ELE-
TRÔNICO A CONTRATAÇÃO DE CLÍNICA ESPECIALIZADA 
PARA REALIZAÇÃO DE EXAMES DE ENDOSCOPIA E COLO-
NOSCOPIA EM PACIENTES ASSISTIDOS PELA SECRETARIA 
MUNICIPAL DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE ANDRADAS-MG EM 
ATENDIMENTO À RESOLUÇÃO SES/MG 8132/2022.
APRESENTAÇÃO DAS PROPOSTAS E DOS DOCUMENTOS 
DE HABILITAÇÃO: Até às 10h30 do dia 25 de julho de 2023, que 
deverão ser encaminhadas, exclusivamente, por meio eletrô-
nico, nº 098/2023-A;
ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA E DO ENVIO DE LANCES:
Às 12h30, do dia 25 de julho de 2023.
LOCAL: www.novobbmnetlicitacoes.com.br 
Consultas ao edital e informações: Na internet no site www. 
andradas.mg.gov.br/licitacoes, telefone (35) 3739-2000 ou 
www.novobbmnetlicitacoes.com.br, e e-mail: licitacoes@ 
andradas.mg.gov.br

Andradas, MG, 07 de julho de 2023.
Maria R. Milan Basso - Supervisora da Seção de Licitações

EDITAL DE LICITAÇÃO 
A prefeitura municipal de Andradas, MG, torna público que se en-
contra aberto o seguinte procedimento de DISPENSA DE LICITA-
ÇÃO:

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 111/2023
DISPENSA ELETRÔNICA 029/2023  
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Poços de Caldas, MG 
- No mês de junho, acon-
teceu o XXXVI Encontro 
da ABEL – Associação 
Brasileira das Escolas 
do Legislativo e de Con-
tas, na cidade de Campo 
Grande/MS. O presidente 
da Câmara de Poços vere-
ador Douglas Dofu (União 
Brasil) e a diretora da 
Escola do Legislativo Tais 
Ferreira participaram das 
atividades e apresenta-
ram os projetos que vêm 
sendo desenvolvidos no 
município.

 Em 2023, a Escola do 
Legislativo de Poços com-
pleta 15 anos. Durante o 
evento, Tais Ferreira fez 

Escola do Legislativo da Câmara de Poços 
marca presença no XXXVI Encontro da ABEL

uma retrospectiva do tra-
balho realizado. “É muito 
gratificante ver a evolu-
ção da educação legislati-
va em Poços, que começou 
com visitas informais dos 
estudantes à Câmara e, 
hoje, possui oito projetos 
institucionais em execu-
ção que contemplam todas 
as faixas etárias, além 
da promoção de capaci-
tações aos servidores e 
vereadores. Uma semente 
que começa a dar seus 
frutos. Pude falar sobre 
essa trajetória, apresen-
tar os projetos e trocar 
muitas informações com 
os presentes”, destacou a 
diretora.

 Ainda no evento, os 
representantes de Poços 
anunciaram que o En-
contro da Rede Mineira 
de Escolas do Legislativo 
será em Poços de Caldas, 
no mês de outubro. “Fico 
muito feliz em acompa-
nhar o trabalho da Escola 
do Legislativo de Poços 
nesses últimos anos. Um 
trabalho sério, com muita 
dedicação, que visa forta-
lecer a educação cidadã 
e, entre outros objetivos, 
trazer crianças, adoles-
cente e jovens para as 
atividades do Legislativo, 
através dos projetos ins-
titucionais. Agora, neste 
ano, teremos atividades 

em comemoração aos 15 
anos da Escola, tudo sendo 
preparado com muito cari-
nho”, disse o presidente, 
vereador Douglas Dofu.

 O XXXVI Encontro da 
ABEL também celebrou 
os 20 anos de fundação da 
Associação. A solenidade 
de abertura, realizada na 
Assembleia Legislativa 
do Estado do Mato Gros-
so do Sul, contou com a 
presença do presidente da 
ALEMS deputado Gerson 
Claro, do presidente da 

ABEL Florian Madruga, 
da prefeita da cidade de 
Campo Grande Adriana 
Lopes e de representantes 
de Escolas do Legislativo 
e de Contas de todas as 
regiões do país.

 Várias atividades acon-
teceram no Tribunal de 
Contas do Estado, como 
palestras sobre a atuação 
das Escolas do Legislati-
vo, entre outros temas. O 
encerramento foi no audi-
tório do Aquário Biopar-
que Pantanal, com o lan-

çamento do livro “Código 
de Defesa do Consumidor 
em Miúdos”, de autoria de 
Madu Macedo e produzi-
do pela gráfica do Senado 
Federal, e a eleição da 
nova diretoria da ABEL 
para o biênio 2023/2025. 
Assume a presidência da 
ABEL Roberto Lamari, 
da Escola do Legislativo 
de Itapevi/SP. A vice-pre-
sidente é a diretora da 
Escola do Legislativo de 
Maria da Fé/MG Cássia 
Almeida.

O XXXVI Encontro da ABEL também celebrou os 20 anos de fundação da Associação

FOTOS DIVULGAÇÃO
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“Minha Casa”
Entram em vigor as novas 
regras que aumentam o 
subsídio para aquisição 
de imóveis do programa 
Minha Casa, Minha Vida 
e que reduzem a taxa de 
juros para famílias de bai-
xa renda, nas faixas 1 e 2 
do programa.   Conforme 
anunciado no fim do mês 
passado, o subsídio para 
famílias de baixa renda, 
com renda mensal de até 
R$ 2.640 (faixa 1) e até R$ 
4,4 mil (faixa 2), passou 
de R$ 47 mil para até R$ 
55 mil. O subsídio é uma 
espécie de desconto apli-
cado conforme a renda da 
família e a localização do 
imóvel. A partir de hoje, 
o teto dos imóveis para 
as faixas 1 e 2 do progra-
ma será de R$ 264 mil 
para os municípios com 
população de 750 mil ha-
bitantes ou mais; R$ 250 
mil para as cidades com 
população entre 300 mil 
e 750 mil habitantes; R$ 
230 mil para os que têm 
população entre 100 mil 
e 300 mil habitantes; e R$ 
200 mil para cidades com 
população inferior a 100 
mil habitantes.

**
Veículos
Encerrou, nesta sexta-
-feira (7), o programa de 
incentivo à compra de veí-
culos com a liberação de 
todos os recursos disponí-
veis para carros leves. Se-
gundo o balanço do Minis-
tério do Desenvolvimento, 
Indústria, Comércio e 
Serviços, 125 mil carros 
foram comercializados 
com descontos entre R$ 
2 mil e R$ 8 mil, ou 1,7% 
e 11,7%.   “Nós tivemos 
casos de redução de valor 
bem maior, 14%, 16% até 
21%. Aí por conta do setor 
privado, das montadoras 
e concessionárias. E foi 
muito positivo porque o 
desconto era para carros 
até R$ 120 mil, mas acima 
de R$ 120 mil também 
aumentou a venda porque 
despertou o interesse”, 
disse o vice-presidente 
Geraldo Alckmin. Nove 
montadoras participaram 
com a venda de 117 mode-
los de carros. O recorde 
da história da indústria 
automotiva ficou para o 
dia 30 de junho, quando 
27 mil veículos foram 
emplacados.

**
Chocolates
O cenário do mercado 
brasileiro de chocolates 
é promissor, tanto em 
termos de produção e 
exportação, quanto de 
geração de empregos. A 
indústria de chocolates 
responde pela geração de 
cerca de 23 mil empregos 
diretos, de acordo com 
dados da Relação Anual 
de Informações Sociais 
(RAIS), relatório de infor-
mações socioeconômicas 
solicitado pelo Ministério 
do Trabalho e Empre-
go às pessoas jurídicas 
e outros empregadores 
anualmente.  A Associação 
Brasileira da Indústria de 
Chocolates, Amendoim e 
Balas revela crescimento 
de 9,8% na produção de 
chocolates no primeiro 
trimestre de 2023, em 
comparação ao mesmo 
período do ano passado. 
O volume atingido foi de 
219 mil toneladas. Em 
2022, a produção chegou 
a 760 mil toneladas, re-
presentando expansão de 
8% em relação a 2021.

**
Poupança
Após seis meses de re-
tiradas líquidas, sendo 
recorde em maio, o saldo 
da aplicação na caderneta 
de poupança voltou a su-
bir com o registro de mais 
depósitos do que saques 
em junho. No mês passa-
do, as entradas superaram 
as retiradas em R$ 2,595 
bilhões, de acordo com 
relatório divulgado pelo 

Banco Central. O resul-
tado positivo contrasta 
com o verificado em junho 
do ano passado, quando 
os brasileiros sacaram 
R$ 3,755 bilhões a mais 
do que depositaram na 
poupança.  No mês pas-
sado, foram aplicados R$ 
331,864 bilhões, contra 
saques de R$ 329,269 
bilhões. Os rendimentos 
creditados nas contas de 
poupança somaram R$ 
6,278 bilhões. Com o re-
sultado de junho, a pou-
pança acumula retirada 
líquida de R$ 66,636 bi-
lhões no primeiro semes-
tre do ano. Já nos primei-
ros seis meses de 2022, 
houve captação líquida de 
R$ 50,489 bilhões.

**
Minas 
Láctea 2023
O Minas Láctea 2023 
“Inovação e Gourmet” 
será realizado entre os 
dias 18 e 20/7, no Institu-
to de Laticínios Cândido 
Tostes (Epamig), em Juiz 
de Fora. A programação, 
que vai englobar o 36º 
Congresso Nacional de 
Laticínios, a 42ª Sema-
na do Laticinista, o 46º 
Concurso Nacional de 
Produtos Lácteos e a 47ª 
Exposição de Produtos 
Lácteos, terá um espaço 
dedicado aos produtores 
de queijos artesanais, 
coordenado pelo Sebrae. 
O formato “Inovação e 
Gourmet” proposto para 
o Minas Láctea 2023 abre 
um espaço inédito para 
os queijos artesanais, in-
clusive na programação 
técnica, que terá um dia 
dedicado ao tema. “Na 
quinta-feira (20/7), as pa-
lestras e debates

**
Oportunidades
O Circuito Mineiro de 
Oportunidades e Negócios 
(CMON), projeto para 
promoção de acesso a 
mercados para Micro e 
Pequenas Empresas do 
Governo de Minas em 
parceria com Associação 
Mineira de Supermerca-
dos e Sebrae, tem con-
tabilizado cada dia mais 
resultados positivos. O 
projeto já acumula cerca 
de 450 reuniões, com a 
expectativa de gerar em 
torno de R$ 24,5 milhões 
em negócios, tendo como 
objetivo aproximar e inse-
rir os pequenos negócios 
como fornecedores de 
segmentos identificados, 
conforme as suas voca-
ções econômicas. Além 
da promoção do encontro 
entre fornecedores e seg-
mentos compradores, têm 
ainda em sua origem me-
todológica a preocupação 
com o desenvolvimento e 
crescimento de negócios 
locais. Outra vertente do 
CMON é voltada ao desen-
volvimento e crescimento 
dos pequenos negócios 
locais.

**
“Valores 
a Receber”
Os brasileiros ainda não 
sacaram R$ 7,12 bilhões 
em recursos esquecidos 
no sistema financeiro até 
o fim de maio. Até ago-
ra, o Sistema de Valores 
a Receber devolveu R$ 
4,17 bilhões de um to-
tal de R$ 11,29 bilhões 
postos à disposição pelas 
instituições financeiras. 
Em relação ao número de 
beneficiários, até o fim de 
maio 14.511.476 corren-
tistas haviam resgatado 
valores. Isso representa 
apenas 26,93% do total de 
53.892.113 correntistas 
incluídos na lista desde o 
início do programa, em fe-
vereiro de 2022. Entre os 
que já retiraram valores, 
13.975.515 são pessoas 
físicas e 535.961 são pes-
soas jurídicas. Entre os 
que ainda não fizeram o 
resgate, 36.592.388 são 
pessoas físicas e 2.788.249 
são pessoas jurídicas.

 Restando quatro dias 
para o encerramento do 
prazo de cadastramento 
do Plano de Ação da Lei 
Paulo Gustavo na Pla-
taforma TransfereGov, 
79 municípios mineiros 
ainda não inscreveram 
seus documentos junto ao 
sistema do Governo Fede-
ral. A Rede de Gestores 
Municipais de Cultura e 
Turismo de Minas Gerais 
alerta que a data limite 
para a inclusão do Plano 
de Ação é 11 de julho, pró-
xima terça-feira.

“Estamos à disposição 
de todos os gestores muni-
cipais para esclarecimen-
tos de dúvidas e todas as 
orientações necessárias 
tanto para a elaboração 
do Plano de Ação quanto 
para seu cadastramento 

Pertos do fim do prazo, 79 municípios 
mineiros ainda não cadastraram 
Plano de Ação da Lei Paulo Gustavo

junto ao TransfereGov. 
O Ministério da Cultura 
disponibilizou um tuto-
rial em vídeo de menos 
de 10 minutos e, a partir 
desse material, os gesto-
res podem desenvolver 
o trabalho com bastante 
facilidade”, explica o pre-
sidente da Rede e secretá-
rio municipal de Cultura, 
Gustavo Dutra.

Ele informa também 
que é muito importante 
que os gestores muni-
cipais tenham acesso a 
informações corretas e 
procurem se informar pe-
los meios oficiais sobre os 
decretos regulamentado-
res da Lei Paulo Gustavo, 
metas e contrapartidas 
dos municípios para o 
recebimento dos recursos 
via LPG.

A Rede de Gestores 
Municipais de Cultura e 
Turismo de Minas Gerais, 
a Secretaria de Estado de 
Cultura e Turismo de Mi-
nas Gerais (Secult-MG) e 
a Associação Mineira de 
Municípios (AMM) tra-
balham em parceria para 
ampliar o número de mu-
nicípios mineiros com pla-
nos de ação cadastrados.

A Lei Paulo Gustavo 
(LPG) destina R$ 3,8 bi-
lhões do superávit do 
Fundo Setorial do Audio-
visual (FSA), com comple-
mentação de outras fontes 
de receita vinculadas ao 
Fundo Nacional de Cultu-
ra (FNC) para municípios 
e estados para aplicação 
em ações emergenciais 
que visem combater e mi-
nimizar os efeitos da pan-

demia da Covid-19 sobre o 
setor cultural. A lei leva o 
nome do humorista Paulo 
Gustavo, que morreu em 
decorrência da doença, 
em 2021, aos 42 anos.

Minas Gerais receberá 
R$ 378.278.016,60 do 
Fundo Setorial do Audio-
visual (FSA) e do Fun-
do Nacional de Cultura 
(FNC). Deste valor, R$ 
181.464.788,88 serão des-
tinados ao Estado. Já os 
municípios mineiros re-
ceberão o recurso total de 
R$ 196.813.227,72, ratea-
do entre as 853 cidades. A 
distribuição dos recursos 
observa padrões estabele-
cidos pela própria lei e a 
maior parte do montante 
recebido pelo município 
deverá ser aplicada no 
setor de audiovisual.

Procon divulga nova pesquisa de 
preço de combustíveis em Poços

Poços de Caldas, MG - 
O Procon divulgou uma 
nova pesquisa de preço de 
combustíveis. Os preços 
da gasolina aditivada, 
da gasolina comum e do 
etanol tiveram alta, res-
pectivamente, de 2,11%, 
3,16% e 1,11%. Já os 
preços do diesel comum e 

do diesel S10 caíram, res-
pectivamente, em 1,65% 
e 2,23%.

O levantamento com-
para os valores com os 
do mês anterior. Esse au-
mento reflete o início da 
cobrança do novo ICMS, 
aprovado pelo Congresso 
em 2022.

A pesquisa abrange 33 
postos de combustíveis. O 
preço da gasolina comum 
variou de R$ 4,99 a R$ 
5,55. A aditivada, de R$ 
5,19 a R$ 5,79. O etanol 
pode ser encontrado por 
R$ 3,29 e até R$ 3,99. Já 
diesel comum variou de 
R$ 4,59 a R$ 5,41, e o 

S10, de R$ 4,69 a R$ 5,47.
Em comparação com 

julho do ano passado, 
os preços da gasolina 
aditivada, da gasolina 
comum, do etanol, do 
diesel comum e do die-
sel S10, caíram 14,15%, 
10,91%, 24,24%, 55,16% 
e 54,87%.

Reunião 
aborda 
instalação de 
nova empresa 
no Distrito 
Industrial

Poços de Caldas, MG - 
Anteontem (6), aconteceu 
uma reunião na Secreta-
ria Municipal de Desen-
volvimento Econômico e 
Trabalho com diretores 
da Myralis. No encontro, 
que teve participação de 
outras secretarias e tam-
bém do Corpo de Bom-
beiros, foram abordados 
detalhes para o início de 
operação da empresa no 
Distrito Industrial de 
Poços de Caldas.

A estimativa é de que 
a fábrica do setor far-
macêutico comece suas 
operações no distrito 
até o final do ano. Com a 
implantação da fábrica, 
cerca de 300 empregos 
devem ser gerados ini-
cialmente, entre contra-
tações diretas e indiretas. 
O investimento é de cerca 
de R$ 5 milhões.

A Myralis é voltada à 
fabricação e distribui-
ção de medicamentos, 
alimentos, cosméticos 
e produtos para saúde, 
iniciou as obras de funda-
ção. É a maior fabricante 
de vitamina D do Brasil 
e busca expansão com 
diversas inovações que 
já se destacam no mer-
cado. Trouxeram para o 
mercado o 1º sorvete de 
vitamina D do Brasil, e, 
também a 1ª vitamina D 
vegana.

Segundo o secretá-
rio de Desenvolvimento 
Econômico e Trabalho, 
Franco Martins, a reu-
nião com todos os seto-
res envolvidos foi fruto 
do bom relacionamento 
que a SEDET tem com 
as indústrias e setores 
do município envolvidos 
nos procedimentos de im-
plantação e operação das 
mesmas. Na assinatura 
da instalação da empresa 
na cidade, o presidente 
da Myralis, Olinto Mas-
carenhas Marques ressal-
tou a estrutura oferecida 
em Poços de Caldas e o 
desejo de ampliar ainda 
mais os serviços.  
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Montes Claros
Numa disputa emocion-
ante, na noite de terça-fei-
ra, 4, foi realizado um dos 
leilões mais aguardados 
da Expomontes, o 17º 
Leilão de Touros Nelore 
OMJ e convidados. E um 
novo recorde de venda de 
animal foi estabelecido, 
com a comercialização de 
Riviera, com apenas oito 
meses de idade. O animal 
que se destacou na safra 
da OMJ está avaliado 
em R$ 390 mil, sendo 
vendido 50% dele. A bez-
erra vem de uma família 
materna de confiança da 
fazenda. O pecuarista 
Evandro Avelino, foi o 
comprador da Ravena, 
em 2022, avaliada em R$ 
130 mil. Agora, em 2023, 
ele repetiu o mesmo feito 
comprando a Riviera, 
batendo novo recorde da 
Exposição. (Gazeta Norte 
Mineira – Montes Claros)

**

Sete Lagoas
A BR-040 ficará sem ad-
ministração da Via 040 
a partir de 18 de agosto. 
O prazo foi confirma-
do pela concessionária, 
que também informou 
sobre a demissão dos 
740 funcionários. Com 
936,8 quilômetros de 
extensão, a rodovia que 
liga Juiz de Fora, na Zona 
da Mata Mineira, a Cris-
talina, em Goiás, volta 
a ser administrada pelo 
Departamento Nacion-
al de Infraestrutura de 
Transportes (DNIT), até 
que uma nova licitação 
seja feita. (Diário Boca do 
Povo – Sete Lagoas)

**

Araguari
A Prefeitura de Araguari, 
através da Secretaria 
de Administração re-
alizará um leilão públi-
co no próximo dia 20, 
objetivando a alienação 
de bens imóveis a tercei-
ros interessados, indica-
dos no edital 003/2023. 
Poderão oferecer lances, 
pessoas físicas inscritas 
no Cadastro de Pessoas 
Físicas – CPF, possuido-
ras de documentos de 
identificação e capazes 
nos termos da Lei Civil, 
bem como pessoas jurídi-
cas inscritas no Cadastro 
Nacional de Pessoas Ju-
rídicas. A pessoa que der 
o maior lance ou oferta, 
arremata o bem. (Gazeta 
do Triângulo – Araguari)

**

São Lourenço
Os vereadores de São 
Lourenço aprovaram nes-
ta semana a devolução 
antecipada de R$ 300 
mil aos cofres públicos 
municipais. Em ofício, a 
Prefeitura informou que 
o recurso será utilizado 
no setor da saúde para 
a realização de exames. 
A regra geral é que as 
devoluções das Câmaras 
Municipais sejam feit-
as ao final do exercício 
financeiro de cada ano, 
quando há sobra de re-
curso. No entanto, em 
São Lourenço, a Mesa 
Diretora da Casa Leg-
islativa pode adiantar 
o repasse mediante a 
aprovação dos demais 
vereadores em plenário, 
desde que fique compro-
vada a disponibilidade em 
caixa. (Jornal Panorama 
– São Lourenço)

**

Araxá
O prefeito de Araxá, Rob-
son Magela, participou 
do Encontro Municipal-

ista 2023, que debateu 
a Reforma Tributária 
Brasileira e os impactos 
para as cidades do país. 
O evento promovido pela 
Confederação Nacional 
de Municípios (CNM) 
reuniu mais de 500 pre-
feitos de todo o país, em 
Brasília. O debate contou 
com a participação do re-
lator do texto da Medida 
da Reforma Tributária 
na Câmara Federal, dep-
utado Aguinaldo Ribei-
ro (PB). Ele garantiu 
que os pontos defendidos 
pela CNM serão acatados 
no relatório. O procura-
dor-geral do Município, 
Jonathan Ferreira, acom-
panhou o prefeito Robson 
Magela durante o even-
to. (Correio de Araxá – 
Araxá)

**

Caeté
A Prefeitura de Caeté 
realizou mais uma fis-
calização dos ônibus de 
transporte intermunici-
pal, em conjunto com o 
DER-MG. Membros da 
Secretaria Municipal de 
Defesa Social e Procura-
doria Jurídica avaliaram 
as condições dos veículos 
e questões de lotação, e 
encontraram irregular-
idades em dois dos sete 
supervisionados. Segun-
do o secretário de Defesa 
Social, Ricardo Stehling, 
as deficiências encon-
tradas foram repassadas 
ao DER-MG, órgão que 
tem a responsabilidade 
de fiscalizar e aplicar 
as medidas administra-
tivas à empresa que faz 
a gestão do itinerário 
Caeté/Belo Horizonte. 
(Jornal Opinião – Caeté)

**

Caratinga
A licitação, que aconte-
ceria no dia 28 de junho, 
para concessão do serviço 
de operação de Estacion-
amento Rotativo Faixa 
Azul em vias públicas do 
município de Caratinga 
foi suspensa. Conforme 
consta no site da Prefei-
tura, foram considera-
dos a impugnação/ques-
tionamentos apresenta-
dos, principalmente, 
em relação ao Termo de 
Referência elaborado 
pela Secretaria Municipal 
de Obras públicas e Def-
esa Social: no documento 
consta projeto básico, 
legislação/relatório de va-
gas, estimativa de receita 
e minuta de contrato de 
concessão. A Prefeitura 
não informou quando a 
licitação estará disponív-
el novamente. (Diário de 
Caratinga – Caratinga)

**

Conselheiro 
Lafaiete
No domingo, 16 de julho, 
a população de Lafaiete 
terá a oportunidade de 
participar da 19ª edição 
da feijoada do Projeto 
Roda Moinho. A ação ac-
ontece na sede da institu-
ição, localizada no bairro 
Moinhos. A última edição 
aconteceu em 2022. Os 
ingressos estão sendo 
vendidos a R$ 15 para 
crianças de 8 a 12 anos e 
R$ 25 para adultos. A fei-
joada será servida à von-
tade na beira do fogão. O 
evento, além de promover 
a confraternização entre 
os participantes do proje-
to, irá utilizar o dinheiro 
arrecadado para colocar 
em dia as finanças da in-
stituição, que passa por 
uma crise financeira e 
necessita de ajuda a pop-
ulação. (Correio Online 
– Conselheiro Lafaiete)

 

Poços de Caldas, MG 
- Neste domingo, 9 de 
julho, das 11h às 17h, 
o Partage Shopping Po-
ços de Caldas receberá 
uma Feira de Adoção Pet 
em parceria com o ‘Sem 
raça definida’, grupo de 
voluntários que resgata 
animais de rua, oferece 
os cuidados necessários 
como o lar temporário 
e promove a adoção por 
meio da posse responsá-
vel.

Ao todo, serão cerca de 
15 cães e gatos disponí-
veis, entre filhotes e adul-
tos, sendo todos dóceis e 
alguns deles já castrados, 
vacinados e vermifuga-
dos. O interessado em 
adotar deve ter no míni-
mo 18 anos, apresentar 
RG, CPF e comprovante 
de residência e passar 
por uma entrevista para 
assinar o termo de res-
ponsabilidade.

Além da Feira de Ado-
ção Pet, o grupo ‘Sem 
raça definida’ promoverá 
outras ações, como a dis-
tribuição de amostras de 
ração e a sessão gratuita 
de fotos de bichinhos de 
estimação.  

“Já é uma tradição a 
realização de feiras de 
adoção aqui no Parta-
ge Shopping Poços de 
Caldas”, comenta o su-
perintendente Dennison 
Coelho. “E ao longo dos 
últimos anos mais de uma 
centena de animais con-
seguiram um novo lar e 
muitos deles frequentam 
o empreendimento junto 
de suas famílias, já que 
somos pet friendly.”           

SERVIÇO:
Feira de Adoção Pet
Quando: 9 de julho, das 

11h às 17h    
Onde: Partage Sho-

pping Poços de Caldas
Endereço: Av. Sílvio 

Monteiro dos Santos, 180 
- Poços de Caldas (MG)

 Sobre o Partage Sho-
pping Poços de Caldas

O Partage Shopping 
Poços de Caldas é o pri-
meiro e principal centro 
de compras, gastronomia 
e entretenimento do Sul 

Feira de Adoção Pet acontece neste domingo 
no Partage Shopping Poços de Caldas

de Minas e Leste Paulista 
e abrange uma população 
de cerca de 950 mil ha-
bitantes. Pertencente ao 
Grupo Partage, o empre-
endimento reúne opera-
ções de grandes marcas, 
como Cineflix, Vivara, 
Renner, C&A, Magazine 
Luiza, Lojas Americanas, 
Marisa, 1A99, Centauro 
e Vila Sul Supermercado.

SOBRE O GRUPO PARTAGE
O Grupo Partage atua 

desde 1997 no desen-

volvimento e adminis-
tração de edifícios co-
merciais Triple A. Com 
14 prédios em São Pau-
lo e 12 shoppings em 
operação em todas as 
regiões do Brasil, além 
de 2 em construção, a 
empresa tem a missão 
de transformar a rea-
lidade socioeconômica 
das cidades onde está 
presente, já que é res-
ponsável por todo pla-
nejamento, comerciali-
zação e administração 

dos empreendimentos, 
acompanhando e parti-
cipando ativamente de 
todo o processo de de-
senvolvimento. Os em-
preendimentos somam 
mais de 450 mil m² em 
ABL e geram mais de 10 
mil empregos por todo 
o país. Com a constru-
ção de novos shoppings 
em São Paulo e Brasília, 
o Grupo quer trazer ain-
da mais conveniência, 
lazer e entretenimento 
para o público.

FOTOS DIVULGAÇÃO
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Jardim São Jorge 
recebe nova 
área de lazer

Poços de Caldas, MG 
- A Prefeitura de Poços 
de Caldas por meio da 
secretaria de Serviços 
Públicos está construindo 
uma nova área de lazer no 
bairro Jardim São Jorge.

O espaço vai contar com 
pista de caminhada, aca-
demia ao ar livre e outros 
equipamentos de ativida-
des físicas. Além de um 
novo paisagismo no local. 
O projeto do espaço já foi 
apresentado pela secreta-

ria de Serviços Públicos 
que prevê a criação de es-
paços de lazer, mais áreas 
de circulação de pessoas, 
mais acessibilidade, um 
novo projeto de ilumina-
ção e terá mais bancos e 
lixeiras. Está previsto, 
ainda, o plantio de novas 
espécies, mantendo as 
características da cidade.

A Prefeitura tem como 
principal objetivo para o 
município a descentrali-
zação, através dos novos 

projetos paisagísticos, de 
forma com que todos os 
bairros tenham áreas re-
vitalizadas, fomentando a 
sensação de pertencimen-
to dos moradores poços 
caldenses.

Segundo o secretário de 
Serviços Públicos, Celso 
Donato, diversas áreas já 
foram entregues a popula-
ção. “O trabalho continua 
em toda a cidade, a inten-
ção é chegar em todas as 
áreas que não são utiliza-
das e adaptá-las para mais 
comodidade da comuni-
dade. Ficamos satisfeitos 
em poder implantar as 
melhorias em mais um 
bairro do município com 
nossa equipe própria. O 
bairro vai ser valorizado e 
a área de lazer vai trazer 
benefícios para todos da 
região”.

FOTOS DIVULGAÇÃO

UPA, Hospital Margarita 
Moralles e Policlínica Central 
contam com funcionários para 
acolhimento dos pacientes

Poços de Caldas, MG - 
A partir desta semana, a 
Unidade de Pronto Aten-
dimento – UPA, Hospital 
Margarita Moralles e a 
Policlínica Central estão 
contando com a assis-
tência de funcionários 
contratados pela empresa 
terceirizada que atuaram 
como “Posso Ajudar?” 
dentro desses locais.

O principal intuito do 
“Posso Ajudar?” é ofertar 
informação de qualidade, 
orientações, acolhimento 
e humanização aos pa-
cientes que necessitem de 
algum tipo de auxílio.

O secretário de saúde, 
Thiago Mariano falou 
sobre a necessidade da 
implantação desse ser-
viço. “O setor da saúde 
tem muita demanda e os 
pacientes que procuram 
esses locais geralmente 
estão em sofrimento e 
esse acolhimento reali-
zado pelos profissionais 
é fundamental para o 
auxílio e atendimento hu-
manizado da população.”

A diretora do Hospital 
Margarita Moralles, Ana 
Corina Pacheco destacou 
a importância destes pro-
fissionais no hospital. “A 
implantação do serviço 
Posso Ajudar no Hospi-
tal Margarita Morales 
será imprescindível para 
um acolhimento cada vez 
melhor da população. Es-
ses profissionais estarão 

disponíveis para orientar 
a população sobre o fun-
cionamento da unidade, 
como horários e protoco-
los de atendimento, além 
de ouvir e acolher todos os 
que chegam num momen-

to de fragilidade.”
Esse atendimento re-

sultará em traçar estra-
tégias que possibilitem o 
aprimoramento contínuo 
do atendimento humani-
zado.

 DIVULGAÇÃO

Expo-Arte de Rua tem programação 
especial para celebrar os 30 anos da 
feira de artes e artesanato

Poços de Caldas, MG - 
Criada oficialmente pela 
Lei 5.041, de 26 de agosto 
de 1993, a Feira de Artes 
e Artesanato Expo-Arte de 
Rua, no entorno das Ther-
mas Antônio Carlos, com-
pleta 30 anos em 2023. 
Dentro das comemorações 
de aniversário e inserida 
no Festival de Inverno de 
Poços de Caldas, a Expo-
-Arte vai contar com uma 
programação artística 
especial no mês de julho.

Entre as atrações, está 
a performance do ator 
Dema Mello, que leva sua 
personagem Dolores para 
passear na feirinha, já 
neste sábado (8), das 10h 
às 13h. No domingo (9), 
o tradicional Regional do 
Lira anima os visitantes, a 
partir das 10h30 e às 13h, 
será realizado o Encontro 
com o Grupo de Catira 
Poços-caldense.

Durante o período de 
férias escolares, visando 
ampliar os atrativos tu-
rísticos, a Expo-Arte de 
Rua, que funciona aos 
sábados, das 9h às 18h, 
e domingos, das 9h às 
14h, teve o funcionamento 
ampliado também para as 
sextas-feiras nos dias 14, 
21 e 28 de julho de 2023, 
das 9h às 18h.

30 anos da Expo-Arte 
de Rua

A Expo-Arte de Rua 
é uma excelente opção 
de compras e lazer para 
os moradores e turistas 
que prestigiam Poços de 
Caldas. A feira tem por 
objetivo oferecer aos vi-
sitantes a oportunidade 
de contato com a arte e a 
cultura, através do traba-
lho de artistas plásticos e 
artesãos locais. É possível 
encontrar diversificados 
produtos artesanais, em 
técnicas diferenciadas, 
além de quadros.

A feira atua na divulga-
ção e valorização de dife-
rentes técnicas artesanais 
e formas de trabalho ma-
nuais de expressivo valor 
artístico e na criação de 

condições para artistas 
plásticos e artesãos não 
estabelecidos comercial-
mente exporem e comer-
cializarem suas obras e 
produções.

Os expositores são ar-
tistas plásticos e artesãos 
aprovados em processos 
de avaliação da Secretaria 
Municipal de Cultura. Por 
lei, são disponibilizadas 
24 vagas para artes plás-
ticas, localizadas atrás do 
prédio das Thermas e 40 
para artesanato, no Jar-
dim “Elisiário Junquei-
ra”, em frente à entrada 
principal.

Os trabalhos são acom-

panhados pela Comissão 
Técnica Consultiva da 
Expo-Arte de Rua, que 
tem por função assessorar 
a Secretara Municipal de 
Cultura nas questões rela-
tivas à Expo-Arte de Rua.

Festival de Inverno
O Festival de Inverno de 

Poços de Caldas acontece 
de 8 a 23 de julho, com 
mais de 150 atividades 
que vão agitar a cidade, 
com muita música, teatro, 
circo, dança, exposições, 
cultura popular e recrea-
ção para todas as idades e 
gostos, na região central e 
também nos bairros.

Programação artística – Expo-Arte de Rua 30 anos

8 de julho – sábado
das 10h às 13h – Dolores na Feirinha

9 de julho – domingo
10h30- Regional do Lira
13h – Encontro com o Grupo de Catira Poços-caldense

15 de julho – sábado
das 10h às 13h – Dolores na Feirinha

16 de julho – domingo
10h30- Regional do Lira

22 de julho – sábado
das 10h às 13h – Dolores na Feirinha
13h – Poemusia

23 de julho – domingo
10h30 – Regional do Lira
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Poços de Caldas, MG 
- Na última semana, dia 
29 de junho, aconteceu 
uma manhã junina prepa-
rada com todo o carinho 
pelo Grupo de Apoio ao 
Paciente Oncológico (Ga-
apo) para os pacientes da 
Unacon. Além de quitutes, 
brincadeiras e a decoração 
especial, o evento contou 
com a música de Giovani 
e Denilson, que realizou 
uma apresentação através 
de seu projeto Acalanto, 
no qual a dupla se apre-
senta em instituições da 
cidade ao lado do tecladis-
ta Flávio D’ávila.     

A voluntária Lena Ale-
xandre destaca a impor-
tância da participação da 
dupla sertaneja em mais 
esse evento do Gaapo. 
“Como sempre, a gente 
esse ano contou com a par-
ticipação da dupla Giovani 
e Denilson, através do 
projeto Acalanto. Todas as 
vezes que eles vão tocar na 
Unacon é a maior alegria, 
todo mundo se diverte e 
dança, a gente fica muito 
feliz e saí melhor do que 
entrou, com o coração 
quentinho, porque a gente 
tá vendo que faz bem, tira 
o foco da doença, as pes-
soas esquecem um pouqui-
nho o que eles foram fazer 
ali e se divertem, que não 
é uma coisa que acontece 
todos os dias na vida desse 
pessoal que precisa de tra-
tamento”, diz a voluntária.

Lena afirma ainda que 
houve um grande esforço 
dos voluntários do Gaapo 
para fazer uma manhã 
bem agradável para os 
pacientes. “Nossa volun-
tária fez bolos, bolo de 
iogurte, bolo de fubá, bolo 
de fubá com goiabada… 
Foi um complemento do 
Café Cacon. Nós levamos 

FOTOS DIVULGAÇÃO

Giovani e Denilson dão o tom na 
festa junina do Gaapo, na Unacon

também uma pescaria 
para dar uma descontra-
ída e foi muito legal. Os 
brindes a gente separou 
por números, cada cai-
xinha tinha um número 
e a pessoa recebia um 
brinde, tinha desodorante, 
shampoo, creme para o 
corpo, cachecóis, lenços, 
toucas, luvas… Tudo que 
a gente ganhou de doação 
de pessoas a comunidade 
de Poços que nos ajuda”, 
conta Lena.

“Foi muito divertido, as 
pessoas dançaram, canta-
ram junto, foi muito legal. 
É uma coisa simples, mas 
eu acho que é uma coisa 
muito importante, que 
mostra que a gente faz 
nosso trabalho com muito 
carinho, sempre pensando 
no bem estar do paciente 
oncológico. Tudo que a 
gente faz ali é pensado, 
programado. A decoração 
também foi feita pelas 
voluntárias nossas. E é 
isso, a gente faz tudo pelo 
bem estar do paciente, que 
está na sala de espera e é 
bem acolhido”, completa a 
voluntária do Gaapo.           

PROJETO ACALANTO
O projeto Acalanto é  de-

senvolvido há 4 anos pela 
dupla Giovani e Denilson, 
em parceria com o tecla-
dista Flávio D’ávila, atra-
vés da Lei Municipal de 
Incentivo a Cultura, com o 
apoio do Monreale Hotel. 
Além da Unacon, o pro-
jeto acontece em outras 
entidades, como Adefip, 
Avocc, Lar dos Velhinhos, 
AADV, entre outras.    

“Nós temos 19 anos de 
carreira, vivemos algumas 
fases nesse período e, gra-
ças a Deus hoje estamos 
em outro nível da carreira, 
a música correndo a re-

gião toda, fazendo gran-
des shows e poder estar 
nas entidades levando 
um pouco de alegria às 
pessoas é algo que está na 
nossa essência. Se Deus 

quiser, independente da 
condição que a gente ti-
ver, queremos ter projetos 
assim, porque é estar em 
contato com as pessoas 
que mais precisam, em al-

guns momentos delicados 
em que a música transfor-
ma totalmente o coração, 
a alma. A gente percebe 
isso nos rostos das pesso-
as quando a gente toca. 

Então, é algo que satisfaz 
muito a gente, é um ca-
rinho pra gente mesmo, 
embora estejamos doan-
do para o próximo”, diz 
o cantor Denilson.


